

SUMARIO

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001419, Pregunta relativa al Día de los Museos (Retirada)	9
11-21/POC-001471, Pregunta relativa a las carreteras de la provincia de Huelva (Calificación favorable y admisión a trámite)	10
11-21/POC-001473, Pregunta relativa al derecho de retracto de la Junta de Andalucía para blindar el carácter público de las viviendas de la calle Estatuto de Autonomía, de Écija, Sevilla (Calificación favorable y admisión a trámite)	11
11-21/POC-001475, Pregunta relativa a la situación del gimnasio del IES Al Guadaira, de Alcalá de Guadaíra (Sevilla) (Calificación favorable y admisión a trámite)	13
11-21/POC-001476, Pregunta relativa al riesgo de derrumbe en el centro de adultos Diamantino García Acosta, de Alcalá de Guadaíra (Sevilla) (Calificación favorable y admisión a trámite)	15
11-21/POC-001477, Pregunta relativa a la distinta problemática que afecta a la Escuela Oficial de Idiomas de Alcalá de Guadaíra (Sevilla) (Calificación favorable y admisión a trámite)	17
11-21/POC-001478, Pregunta relativa a la proliferación de cultivos de marihuana en las ciudades de Almería, Roquetas de Mar y El Ejido, y la repercusión en el sistema eléctrico (Calificación favorable y admisión a trámite)	10
	favorable y admisión a trámite) 11-21/POC-001473, Pregunta relativa al derecho de retracto de la Junta de Andalucía para blindar el carácter público de las viviendas de la calle Estatuto de Autonomía, de Écija, Sevilla (Calificación favorable y admisión a trámite) 11-21/POC-001475, Pregunta relativa a la situación del gimnasio del IES Al Guadaira, de Alcalá de Guadaíra (Sevilla) (Calificación favorable y admisión a trámite) 11-21/POC-001476, Pregunta relativa al riesgo de derrumbe en el centro de adultos Diamantino García Acosta, de Alcalá de Guadaíra (Sevilla) (Calificación favorable y admisión a trámite) 11-21/POC-001477, Pregunta relativa a la distinta problemática que afecta a la Escuela Oficial de Idiomas de Alcalá de Guadaíra (Sevilla) (Calificación favorable y admisión a trámite) 11-21/POC-001478, Pregunta relativa a la proliferación de cultivos de marihuana en las

BOPA 11 612

BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.	612 XI LEGISLATURA	8 de julio de 2021
_	11-21/POC-001479, Pregunta relativa a la plaga de barrenillo en Pinares de Oroma Alcalá de Guadaíra (Sevilla) (Calificación favorable y admisión a trámite)	na, de 21
-	11-21/POC-001480, Pregunta relativa a la situación de la Escuela de Arte pública provincia de Sevilla (Calificación favorable y admisión a trámite)	de la
-	11-21/POC-001481, Pregunta relativa a la falta de personal administrativo y orden en el IES Alminar, de Bollullos de la Mitación (Sevilla) (Calificación favorable y admitrámite)	
-	11-21/POC-001482, Pregunta relativa a la utilización del derecho de retracto para quisición de viviendas protegidas en Écija (Sevilla) (Calificación favorable y admistrámite)	
-	11-21/POC-001483, Pregunta relativa a las auditorías del sector público andaluz (Calific favorable y admisión a trámite)	cación 29
-	11-21/POC-001484, Pregunta relativa a las medidas para favorecer a industrias anda en los contratos del sector público en Andalucía (Calificación favorable y admisión a tra	
-	11-21/POC-001485, Pregunta relativa a la incorporación al Presupuesto de 2021 (Calific favorable y admisión a trámite)	cación 31
-	11-21/POC-001486, Pregunta relativa a la ejecución del Presupuesto de 2021 (Calific favorable y admisión a trámite)	cación 32
-	11-21/POC-001487, Pregunta relativa al papel de la consejería en el proceso de desc nización de la planta de Carboneras (Almería) (Calificación favorable y admisión a tra	
-	11-21/POC-001488, Pregunta relativa al balance de la consejería en materia de tra rencia y regeneración (Calificación favorable y admisión a trámite)	nspa- 34
-	11-21/POC-001489, Pregunta relativa al Plan de Choque 2021, en materia de corción temporal, impulsado por el Ministerio de Trabajo (Calificación favorable y admitrámite)	
-	11-21/POC-001490, Pregunta relativa al Plan Empleo a través de los ayuntamientos (Calificatorable y admisión a trámite)	cación 36
-	11-21/POC-001491, Pregunta relativa al incremento del número de trabajadoras y tra dores autónomos en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite)	abaja- 37
-	11-21/POC-001492, Pregunta relativa a las medidas para el mantenimiento del el tras el cierre de la central térmica de Carboneras (Almería) (Calificación favorable y sión a trámite)	•

Núm.	. 612 XI LEGISLATURA	8 de julio de 2021
_	11-21/POC-001493, Pregunta relativa a la participación de los agentes de los fondos europeos Next Generation (Calificación favorable y	
-	11-21/POC-001494, Pregunta relativa al nuevo itinerario formativo (Calificación favorable y admisión a trámite)	en la Escuela del Mármol 40
-	11-21/POC-001495, Pregunta relativa a las prácticas profesionales favorable y admisión a trámite)	no laborales <i>(Calificación</i> 41
-	11-21/POC-001496, Pregunta relativa a la campaña del Instituto #StandForSomething (Calificación favorable y admisión a trámite,	
-	11-21/POC-001498, Pregunta relativa a la mejora energética de la cuarias (Calificación favorable y admisión a trámite)	s explotaciones agrope-
-	11-21/POC-001499, Pregunta relativa al Fondo de Desarrollo Urban favorable y admisión a trámite)	o en Málaga <i>(Calificación</i> 44
-	11-21/POC-001500, Pregunta relativa a los Cuerpos de Intervención favorable y admisión a trámite)	y Auditorías <i>(Calificación</i> 45
-	11-21/POC-001501, Pregunta relativa a la valoración de la convocayudas a los seguros agrarios en 2021 (Calificación favorable y a	·
-	11-21/POC-001502, Pregunta relativa a la resolución de ayudas p en regadíos (Calificación favorable y admisión a trámite)	ara la mejora energética 47
_	11-21/POC-001503, Pregunta relativa a la excepción en las ex Andalucía del requisito de la diversificación de cultivos (Calificación)	
	a trámite)	48
-	11-21/POC-001504, Pregunta relativa al balance del empleo públic (Calificación favorable y admisión a trámite)	co en Andalucía en 2020 49
-	11-21/POC-001505, Pregunta relativa al voluntariado de Protecc vorable y admisión a trámite)	ón Civil <i>(Calificación fa-</i> 50
-	11-21/POC-001506, Pregunta relativa a las becas de formación a luzas en el exterior (Calificación favorable y admisión a trámite)	las comunidades anda- 51
-	11-21/POC-001507, Pregunta relativa a los XVII Premios Andal (Calificación favorable y admisión a trámite)	ucía sobre Migraciones 52
-	11-21/POC-001508, Pregunta relativa al fomento de la cooperad Eurorregión Alentejo-Algarve-Andalucía (Calificación favorable y a	

8 de julio de 2021

XI LEGISLATURA

Núm. 612

BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

_	11-21/POC-001509, Pregunta relativa a las subvenciones para proyectos de integración de la población migrante (Calificación favorable y admisión a trámite)	54
_	11-21/POC-001510, Pregunta relativa a la transferencia del IVA pagado no liquidado por el Gobierno de la nación (Calificación favorable y admisión a trámite)	55
_	11-21/POC-001511, Pregunta relativa a las actuaciones en materia de inversión a través del Fondo de Desarrollo Urbano en Cádiz (Calificación favorable y admisión a trámite)	56
-	11-21/POC-001512, Pregunta relativa a los acuerdos de inversión del Fondo de Desarrollo Urbano (Calificación favorable y admisión a trámite)	57
_	11-21/POC-001513, Pregunta relativa a las consecuencias de la eliminación de la moda- lidad de tributación conjunta en el IRPF por parte del Gobierno de la nación (Calificación favorable y admisión a trámite)	58
_	11-21/POC-001514, Pregunta relativa a los complementos y beneficios para la fiscalidad medioambiental (Calificación favorable y admisión a trámite)	59
_	11-21/POC-001515, Pregunta relativa a la transformación digital educativa en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite)	60
_	11-21/POC-001516, Pregunta relativa al fomento de la declaración de uso deportivo de los senderos andaluces (Calificación favorable y admisión a trámite)	61
-	11-21/POC-001517, Pregunta relativa al desarrollo de las oposiciones en Educación (Calificación favorable y admisión a trámite)	62
-	11-21/POC-001518, Pregunta relativa al liderazgo en economía azul <i>(Calificación favorable y admisión a trámite)</i>	63
_	11-21/POC-001519, Pregunta relativa a la lucha contra la despoblación (Calificación favorable y admisión a trámite)	64
_	11-21/POC-001520, Pregunta relativa a las actuaciones de los Servicios Comunes de la Administración de Justicia, previos a la Oficina Judicial <i>(Calificación favorable y admisión a trámite)</i>	65
_	11-21/POC-001521, Pregunta relativa a las medidas en el ámbito de la Justicia tras la salida del Reino Unido (Calificación favorable y admisión a trámite)	66
_	11-21/POC-001522, Pregunta relativa a las medidas tras la retirada del Reino Unido de la Unión Europea (Calificación favorable y admisión a trámite)	67
_	11-21/POC-001523, Pregunta relativa a las actuaciones en la promoción turística (Calificación	

68

favorable y admisión a trámite)

8 de julio de 2021

BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

XI LEGISLATURA

Núm. 612

_	11-21/POC-001524, Pregunta relativa a la evolución de la prevención de riesgos laborales en la Administración de Justicia <i>(Calificación favorable y admisión a trámite)</i>	69
_	11-21/POC-001525, Pregunta relativa al funcionamiento de las salas Gesell <i>(Calificación favorable y admisión a trámite)</i>	70
_	11-21/POC-001526, Pregunta relativa a las actuaciones contra la despoblación (Calificación favorable y admisión a trámite)	71
_	11-21/POC-001527, Pregunta relativa al objetivo de la producción ecológica (Calificación favorable y admisión a trámite)	72
_	11-21/POC-001528, Pregunta relativa a las vacunas contra la lengua azul <i>(Calificación favorable y admisión a trámite)</i>	73
_	11-21/POC-001529, Pregunta relativa a los cursos telemáticos del IFAPA (Calificación favorable y admisión a trámite)	74
_	11-21/POC-001530, Pregunta relativa a los usos de cebos envenenados (Calificación favorable y admisión a trámite)	75
_	11-21/POC-001531, Pregunta relativa a las obras en las desaladoras de Almería (Calificación favorable y admisión a trámite)	76
_	11-21/POC-001532, Pregunta relativa a la climatización de los centros educativos de Córdoba (Calificación favorable y admisión a trámite)	77
_	11-21/POC-001533, Pregunta relativa a los despidos masivos anunciados por diferentes entidades bancarias en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite)	78
_	11-21/POC-001534, Pregunta relativa a los despidos masivos anunciados por el grupo Inditex en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite)	79
_	11-21/POC-001535, Pregunta relativa al dispositivo Infoca (Calificación favorable y admisión a trámite)	80
_	11-21/POC-001536, Pregunta relativa al humedal Brazo del Este, en Sevilla (Calificación favorable y admisión a trámite)	81
_	11-21/POC-001537, Pregunta relativa a la ampliación de horarios de la jornada laboral de los/as monitores/as escolares (Calificación favorable y admisión a trámite)	82
-	11-21/POC-001538, Pregunta relativa a la supresión de unidades en centros educativos en la provincia de Córdoba para el curso 2021/22 (Calificación favorable y admisión a trámite)	83
-	11-21/POC-001539, Pregunta relativa al Plan de Refuerzo Estival en los centros educativos andaluces para el verano de 2021 (Calificación favorable y admisión a trámite)	84

312

BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

úm.	612 XI LEGISLATURA	8 de julio de 2021
_	11-21/POC-001540, Pregunta relativa a la supresión de unidades en centros educativ la provincia de Málaga para el curso 2021/22 (Calificación favorable y admisión a trá	
-	11-21/POC-001542, Pregunta relativa a la supresión de una unidad de Infantil en el Infante Don Fernando, de Antequera (Málaga) (Calificación favorable y admisión a tra	
-	11-21/POC-001543, Pregunta relativa a las matriculaciones para el alumnado mayor años en Educación Especial en el CEIP Reina Sofía, de Antequera (Málaga) (Calific favorable y admisión a trámite)	
-	11-21/POC-001544, Pregunta relativa a la situación de los centros educativos públic la ciudad de Antequera (Málaga) (Calificación favorable y admisión a trámite)	os en
-	11-21/POC-001545, Pregunta relativa al Día de recuerdo y homenaje a las víctima golpe militar y la Dictadura, establecido por la Ley 2/2017, de 28 de marzo, de Me Histórica y Democrática de Andalucía en los centros educativos andaluces (Calific favorable y admisión a trámite)	moria
-	11-21/POC-001546, Pregunta relativa a la supresión de unidades en los centros educa en la provincia de Sevilla para el curso 2021/22 (Calificación favorable y admisión a tra	
-	11-21/POC-001547, Pregunta relativa al cierre de la Escuela Infantil de Torretriana (Se (Calificación favorable y admisión a trámite)	evilla) 92
_	11-21/POC-001548, Pregunta relativa a los expedientes de la Formación Profesiona el Empleo (Calificación favorable y admisión a trámite)	l para 93
-	11-21/POC-001549, Pregunta relativa al realojo del CADE de Almería (Calificación fa ble y admisión a trámite)	avora- 94
-	11-21/POC-001550, Pregunta relativa a la contratación de orientadores (Calificación rable y admisión a trámite)	<i>favo-</i> 95
-	11-21/POC-001551, Pregunta relativa a la denuncia de utilización de dinero públic Andalucía Emprende para pagar servicios que puede realizar su plantilla (Calificación vorable y admisión a trámite)	-
-	11-21/POC-001552, Pregunta relativa a la formación en el consorcio Ciomijas (Má (Calificación favorable y admisión a trámite)	álaga) 97
-	11-21/POC-001553, Pregunta relativa a la contratación de las auditorías al sector pode la Junta (Calificación favorable y admisión a trámite)	úblico 98
-	11-21/POC-001554, Pregunta relativa a la implantación de la Oficina Judicial y (Calificación favorable y admisión a trámite)	Fiscal 99

12

BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 612	XI LEGISLATURA	8 de julio de 2021

-	11-21/POC-001555, Pregunta relativa a las previsiones turísticas en el segundo semestre de 2021 (Calificación favorable y admisión a trámite)	100
-	11-21/POC-001556, Pregunta relativa al turismo con origen en Reino Unido (Calificación favorable y admisión a trámite)	101
-	11-21/POC-001557, Pregunta relativa al semáforo de las restricciones (Calificación favorable y admisión a trámite)	102
-	11-21/POC-001558, Pregunta relativa a la nueva normalidad en el turismo de Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite)	103
-	11-21/POC-001559, Pregunta relativa a las medidas COVID en el sector de la hostelería (Calificación favorable y admisión a trámite)	104
-	11-21/POC-001560, Pregunta relativa al turismo de cruceros en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite)	105
-	11-21/POC-001561, Pregunta relativa a los cambios realizados en el Instituto Andaluz de Prevención de Riesgos Laborales (Calificación favorable y admisión a trámite)	106
-	11-21/POC-001562, Pregunta relativa a los centros de Inturjoven (Calificación favorable y admisión a trámite)	107
-	11-21/POC-001563, Pregunta relativa a las ayudas concedidas a autónomos y a empresas en ERTE (Calificación favorable y admisión a trámite)	108
-	11-21/POC-001564, Pregunta relativa a la formación para el empleo en el ámbito agrícola (Calificación favorable y admisión a trámite)	109
-	11-21/POC-001565, Pregunta relativa a la Fundación de Formación y Empleo de Andalucía, de CC.OO. (Calificación favorable y admisión a trámite)	110
-	11-21/POC-001566, Pregunta relativa a la contaminación por residuos de amianto en Alcalá de Guadaíra (Sevilla) (Calificación favorable y admisión a trámite)	112
-	11-21/POC-001567, Pregunta relativa al plan de emergencia de incendios forestales en el chare de Estepona (Calificación favorable y admisión a trámite)	114
-	11-21/POC-001568, Pregunta relativa al reetiquetado de productos hortícolas en la provincia de Almería (Calificación favorable y admisión a trámite)	115
-	11-21/POC-001569, Pregunta relativa a la reforestación de los montes de Málaga (Calificación favorable y admisión a trámite)	117
-	11-21/POC-001570, Pregunta relativa a la regularización de los profesores de Religión de Secundaria (Calificación favorable y admisión a trámite)	119

XI LEGISLATURA

Núm. 612

_	11-21/POC-001571, Pregunta relativa al informe para la valoración del coste de los pro-	
	gramas y actuaciones de impacto de género en los Presupuestos de la Junta de Andalucía	
	(Calificación favorable y admisión a trámite)	120
_	11-21/POC-001572, Pregunta relativa a la revisión integral de la política de subvenciones	
	y ayudas (Calificación favorable y admisión a trámite)	121

8 de julio de 2021

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001419, Pregunta relativa al Día de los Museos

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Javier Pareja de Vega, Dña. Concepción González Insúa, D. Emiliano Reyes Pozuelo Cerezo y Dña. Ángela Rodríguez Aguilar, del G.P. Ciudadanos Retirada

Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021 Orden de publicación de 11 de junio de 2021

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 9 de junio de 2021, ha conocido la retirada de la Pregunta con ruego de respuesta oral en Comisión relativa al Día de los Museos, 11-21/POC-001419, solicitada de viva voz por su formulante en la sesión de la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico celebrada el 2 de junio de 2021.

Sevilla, 10 de junio de 2021. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Ángel Marrero García-Rojo.

ROPA 11 612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

Orden de publicación de 11 de junio de 2021

11-21/POC-001471, Pregunta relativa a las carreteras de la provincia de Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan de Dios Sánchez López, D. Julio Jesús Díaz Robledo, D. Raúl Fernando Fernández Asensio, Dña. María Mar Hormigo León y Dña. María del Mar Sánchez Muñoz, del G.P. Ciudadanos Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021

Los Ilmos. Sres. D. Juan de Dios Sánchez López, D. Julio Jesús Díaz Robledo, D. Raúl Fernando Fernández Asensio, Dña. María Mar Hormigo León y Dña. María del Mar Sánchez Muñoz, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, relativa a las carreteras de la provincia de Huelva.

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

PREGUNTA

¿Qué actuaciones está llevando a cabo esa consejería en materia de mantenimiento, mejoras y conservación de carreteras en la provincia de Huelva?

Parlamento de Andalucía, 31 de mayo de 2021.

Los diputados del G.P. Ciudadanos,

Juan de Dios Sánchez López,

Julio Jesús Díaz Robledo,

Raúl Fernando Fernández Asensio,

María Mar Hormigo León y

María del Mar Sánchez Muñoz.

30PA_11_612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001473, Pregunta relativa al derecho de retracto de la Junta de Andalucía para blindar el carácter público de las viviendas de la calle Estatuto de Autonomía, de Écija, Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, relativa al derecho de retracto de la Junta de Andalucía para blindar el carácter público de las viviendas de la calle Estatuto de Autonomía, de Écija, Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las y los residentes de las viviendas de la calle Estatuto de Autonomía, de la localidad sevillana de Écija, llevan años viviendo con temor, al estar de alquiler en unos edificios que pertenecieron a la extinta empresa municipal Sedesa, ya que, desde que la sociedad local entró en liquidación, ya han sido subastadas en dos ocasiones. Se trata de familias con pocos ingresos y en algunos casos en situación de vulnerabilidad, y tienen miedo de que se especule con los pisos si se hace cargo de los inmuebles una empresa privada.

Ya hemos preguntado en anteriores ocasiones a la Consejería de Fomento si la Junta tenía previsto la compra de estas viviendas para garantizar el mantenimiento de los contratos firmados en su día. Estas viviendas están sujetas a unas condiciones sociales para los inquilinos, personas y familias con rentas bajas, por lo que entendemos que hay que mantener el carácter social de las mismas y por su naturaleza deben ser gestionadas por una entidad pública.

Las viviendas han sido compradas en subasta por un fondo de inversión, por 1,4 millones, y ahora se abre un periodo de dos meses en el que la Junta de Andalucía puede ejercer su derecho al retracto.

Hace ahora dos años, la Junta dio su compromiso al Ayuntamiento de Écija en este sentido, señalando que se tenía la voluntad política de proteger a los inquilinos, familias con pocos ingresos, y de velar por el interés social de estas casas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

PREGUNTA

¿Piensa el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía ejercer su derecho de retracto?

Parlamento de Andalucía, 1 de junio de 2021. El diputado del G.P. Adelante Andalucía, Ismael Sánchez Castillo.

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001475, Pregunta relativa a la situación del gimnasio del IES Al Guadaira, de Alcalá de Guadaíra (Sevilla)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a la situación del gimnasio del IES Al Guadaira, de Alcalá de Guadaíra (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Nuestro grupo ya realizó una pregunta (11-19/PE-012216) sobre la situación en la que se encuentra el gimnasio del IES Al Guadaira, de Alcalá de Guadaíra (Sevilla), que lleva apuntalado desde hace años.

Tras mantener un encuentro con la comunidad educativa del centro, nos indican que sigue sin realizarse las obras de reparación, algo que no nos sorprende tras la respuesta en la que nos indicaban que no estaba incluido en el Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Educación y Deportes. En esa misma respuesta nos indicaban que se estaba elaborando un nuevo plan para 2020-2027.





Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Está ya contemplado el arreglo de este gimnasio del IES Al Guadaira dentro del Plan de Infraestructuras Educativas 2020-2027?

Si es así ¿para qué año está previsto su arreglo?

¿Hay algún informe técnico que indique cuál es la situación actual de riesgo en dicho edificio?

Parlamento de Andalucía, 1 de junio de 2021. El diputado del G.P. Adelante Andalucía, Ismael Sánchez Castillo.

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001476, Pregunta relativa al riesgo de derrumbe en el centro de adultos Diamantino García Acosta, de Alcalá de Guadaíra (Sevilla)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa al riesgo de derrumbe en el centro de adultos Diamantino García Acosta, de Alcalá de Guadaíra (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Nuestro grupo ya realizó una pregunta para conocer las intervenciones previstas en el centro de adultos Diamantino García Acosta, de Alcalá de Guadaíra (Sevilla); en concreto, la número 004297 del 25/02/20, donde detallábamos la situación de deterioro del mismo y del problema principal de techos agrietados y techo del salón de actos apuntalado (en la actualidad, la grieta es mayor).

La respuesta a dicha pregunta (11-20/PE-001498) fue que la consejería realiza una planificación priorizada. En la actualidad, el riesgo de derrumbe del techo del salón de actos es muy alto y de forma inexplicable ni ayuntamiento ni Junta de Andalucía actúan para evitar la situación.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Se prevé actuar en dicho centro ante el riesgo de derrumbe?

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

¿Cuál es el motivo para no haber intervenido hasta la fecha? ¿Existe coordinación con el ayuntamiento para solucionar este grave problema?

> Parlamento de Andalucía, 1 de junio de 2021. El diputado del G.P. Adelante Andalucía, Ismael Sánchez Castillo.

> > BOPA 11 613

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001477, Pregunta relativa a la distinta problemática que afecta a la Escuela Oficial de Idiomas de Alcalá de Guadaíra (Sevilla)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a la distinta problemática que afecta a la Escuela Oficial de Idiomas de Alcalá de Guadaíra (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras realizar una visita a las instalaciones de la Escuela Oficial de Idiomas de Alcalá de Guadaíra (Sevilla), dependiente de la Consejería de Educación, pude comprobar cómo, aun siendo un entorno monumental extraordinario, el centro presenta numerosas deficiencias, entre ellas las relativas a su acceso, con numerosas barreras arquitectónicas.

También presenta grandes deficiencias de seguridad, tanto contra actos de robos, como de evacuación, debido a la estructura del edificio.

Para finalizar, los alumnos de dicha EOI están diseminados en diferentes edificios municipales de la localidad, lo que no es de recibo en una ciudad de 75.000 habitantes.

Hace más de un lustro se realizó un acto de presentación de las nuevas instalaciones de la EOI en un edificio que anteriormente fue una guardería de la localidad, concretamente en la calle J. Guerra Ojeda, con su correspondiente placa de próximas obras, etc.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Está prevista la construcción de un nuevo centro para la EOI en Alcalá de Guadaíra?

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

En caso afirmativo, ¿qué plazos y presupuesto contempla?

¿Se ha contemplado la necesidad de reubicar este centro para mejorar la accesibilidad y agrupar al alumnado?

Parlamento de Andalucía, 1 de junio de 2021. El diputado del G.P. Adelante Andalucía, Ismael Sánchez Castillo.

ROPA 11 612

XI LEGISLATURA

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001478, Pregunta relativa a la proliferación de cultivos de marihuana en las ciudades de Almería, Roquetas de Mar y El Ejido, y la repercusión en el sistema eléctrico

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda y Financiación Europea
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Hacienda y Financiación Europea la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa a la proliferación de cultivos de marihuana en las ciudades de Almería, Roquetas de Mar y El Ejido, y la repercusión en el sistema eléctrico.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La proliferación de cultivos de marihuana en las ciudades de Almería, Roquetas de Mar y El Ejido, y la repercusión de que la instalación de los mismos se produzca en pleno casco urbano supone no sólo un problema de inseguridad y de todo lo que lleva aparejado para la salud pública, sino que, además, revierte en un grave problema de corte de un suministro básico, como es el de electricidad, a cientos de familias, debido a la sobrecarga de la red de suministro de electricidad y los numerosos cortes de luz aparejados para usuarios que viven en los entornos de las producciones.

En relación con la calidad del suministro eléctrico, el artículo 51. 2 de la Ley 24/2013, de 26 de diciembre, del Sector Eléctrico, dispone que «el suministro de energía eléctrica deberá ser realizado por las empresas con las características y continuidad que reglamentariamente por el Gobierno se determinen para el territorio español, teniendo en cuenta la diferenciación por zonas a la que se refiere el apartado siguiente».

Este desarrollo reglamentario se encuentra recogido en el Real Decreto 1955/2000, de 1 de diciembre, por el que se regulan las actividades de transporte, distribución, comercialización, suministro y procedimientos de autorización de instalaciones de energía eléctrica.

En particular, el artículo 87 del Real Decreto 1955/2000 dispone que la empresa distribuidora podrá interrumpir el suministro de forma inmediata en los siguientes supuestos:

a) Cuando se haya realizado un enganche directo sin previo contrato.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

- b) Cuando se establezcan derivaciones para suministrar energía a una instalación no prevista en el contrato.
- c) Cuando se manipule el equipo de medida o control o se evite su correcto funcionamiento.
- d) En el caso de instalaciones peligrosas.

No obstante, en estos casos, la empresa distribuidora comunicará la suspensión del suministro a la Administración competente.

En este sentido, el régimen, autorización, inspección y control de actividades e instalaciones energéticas de generación, almacenamiento, transporte y distribución de energía eléctrica en Andalucía es competencia de la Dirección General de Energía, adscrita a la Consejería de Hacienda y Financiación Europea de la Junta de Andalucía, tal como dispone el Decreto 116/2020, de 8 de septiembre, por el que se establece la estructura orgánica de la Consejería de Hacienda y Financiación Europea.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones (apertura de expedientes, comunicaciones a compañías, comunicaciones a otras administraciones, reuniones con compañías suministradoras y otras de cualquier índole) ha realizado la Junta de Andalucía para garantizar el acceso a un suministro eléctrico de calidad de los consumidores de las ciudades de Almería, Roquetas de Mar y El Ejido (Almería), dentro de su competencia en materia de protección de los consumidores?

Parlamento de Andalucía, 1 de junio de 2021. El diputado del G.P. Adelante Andalucía, Ismael Sánchez Castillo.

BOPA 11 612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001479, Pregunta relativa a la plaga de barrenillo en Pinares de Oromana, de Alcalá de Guadaíra (Sevilla)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa a la plaga de barrenillo en Pinares de Oromana, de Alcalá de Guadaíra (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Nuevamente, los pinos de Pinares de Oromana, de Alcalá de Guadaíra (Sevilla), están siendo atacados por la plaga del insecto conocido como el barrenillo.

Este insecto ataca a los ejemplares que están débiles por enfermedad o por las podas desproporcionadas que se están permitiendo desde el ayuntamiento, podas que se están realizando incluso en zonas donde existe este insecto, con lo que esto conlleva.

Esta plaga, por desgracia, ya actuó en los años noventa y también en el 2012, causando graves daños al pinar. En ambas ocasiones, técnicos de la Junta de Andalucía actuaron para combatir dicha plaga. Hay que recordar que este enclave, aparte de un pulmón verde del área metropolitana de Sevilla, es una zona de especial importancia en avifauna.

Según parece, el ayuntamiento ha actuado en la zona del Parque Oromana, sin intervenir en el resto del pinar donde está la urbanización de los Pinares. Los vecinos y vecinas demandan información y medios para combatir esta plaga. En algún caso, han solicitado información a técnicos privados sobre posibles actuaciones, realizado tratamientos en los ejemplares, etc., pero todo ello sin una coordinación, sin un plan integral.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

PREGUNTA

¿Prevé la Junta de Andalucía intervenir o coordinar los trabajos a realizar, crear un plan integral y facilitar pautas a seguir para eliminar esta peligrosa plaga, que está causando la tala de muchos ejemplares de pinos?

Parlamento de Andalucía, 1 de junio de 2021. El diputado del G.P. Adelante Andalucía, Ismael Sánchez Castillo.

ROPA 11 612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001480, Pregunta relativa a la situación de la Escuela de Arte pública de la provincia de Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a la situación de la Escuela de Arte pública de la provincia de Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Escuela de Arte de Sevilla se encuentra en una precariedad administrativa; una precariedad que, lejos de ser solucionada, se usa como presión sobre la dirección del centro, que asume setenta horas semanales de los dos puestos administrativos sin ocupar que le corresponden.

Mientras las Delegaciones Territoriales de Educación y Deporte en otras provincias andaluzas atienden y apoyan a las escuelas de arte, en Sevilla las peticiones para ser atendidos por el o la delegada que corresponda adormecen en la ventanilla electrónica. Ni se la atiende, ni se la escucha.

Esta escuela de arte también vive en una constante precariedad normativa, con currículos obsoletos, enseñanzas artísticas superiores de diseño en situación experimental desde 2012 y que aún hoy continúan en la probeta, lejos de implantarse definitivamente. Las cuestiones académicas se resuelven con normativa prestada, de periferia, y al mismo tiempo se pide a esta escuela de arte que funcione como un reloj suizo, a sabiendas de que faltan piezas en su engranaje, y es por eso más que comprensible la solicitud de dimisión de la directora y de su equipo directivo.

La Escuela de Arte reclama el más elemental de los respetos para los que, en condiciones de precariedad administrativa y normativa, son la cara de la Administración educativa frente al alumnado y sus tutores y tutoras legales. Este centro ha echado en falta el ánimo de la Administración, que no es más que la manifestación de la empatía.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

La Escuela de Arte hunde sus raíces en el siglo XIX y es desde entonces la única institución en la provincia que imparte enseñanzas artísticas profesionalizadoras; en sus aulas se han formado algunos y algunas de los más reputados profesionales: diseñadores, artistas y artesanos. Esto hace de las escuelas de arte instituciones formativas singulares, con características y dinámicas propias, en las que se combina una larga tradición docente y un capital estético y técnico a conservar, con un proyecto abierto a la innovación y la adaptación al mundo laboral y cultural más actual. Todo ello exige un esfuerzo continuado por parte de este centro y su personal, un esfuerzo que hace preciso el apoyo de la Administración en todos los aspectos: formación, dotación material, recursos humanos, difusión y promoción, etc., siempre desde la conciencia de su carácter de enseñanzas de régimen especial y desde planteamientos de cooperación y acompañamiento

A la carga de trabajo en la Escuela de Arte de Sevilla se suma le asignación de diez tribunales de oposiciones de diferentes especialidades para los próximos procesos selectivos, que se mezclan con las pruebas de acceso a ciclos formativos y a los grados en Diseño, y todo ello se afrontará sin administrativos.

Es urgente que la Delegación Territorial de Educación y Deporte priorice a este centro en sus actuaciones y que comprenda que no puede haber calidad educativa sin estabilidad administrativa, que no puede haber liderazgo pedagógico con direcciones atendiendo en las ventanillas.

A día de la fecha, la dirección del centro aún no ha recibido ninguna respuesta de la titular de la Delegación Territorial de Educación y Deporte, a pesar de estar en junio, dejando, una vez más, el devenir de la Escuela de Arte de Sevilla a la deriva.

Y, ante este panorama, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuándo tiene previsto la titular de la Delegación Territorial de Educación y Deporte reunirse con la dirección de la Escuela de Arte?

¿Se va a dotar con personal administrativo y de manera urgente a la Escuela de Arte de Sevilla para atender a la carga de trabajo que está soportando?

¿Tiene previsto la Delegación Territorial de Educación y Deporte apoyar el desarrollo de las enseñanzas artísticas profesionales de la única Escuela de Arte pública de la provincia de Sevilla?

Pa	arlamento de Andalucía, 1 de junio de 2021.
	El diputado del G.P. Adelante Andalucía,
	Ismael Sánchez Castillo.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001481, Pregunta relativa a la falta de personal administrativo y ordenanzas en el IES Alminar, de Bollullos de la Mitación (Sevilla)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa a la falta de personal administrativo y ordenanzas en el IES Alminar, de Bollullos de la Mitación (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, el IES Alminar, de Bollullos de la Mitación, ha sufrido un crecimiento exponencial en el número de alumnos y alumnas, aumentando de forma considerable en los dos últimos cursos debido a la incorporación de Bachillerato. Los datos son los siguientes:

- Curso 17-18: 424 alumnos/as (16 unidades).
- Curso 18-19: 449 alumnos/alumnas (17 unidades).
- Curso 19-20: 558 alumnos/as (20 unidades).
- Curso 20-21: 646 alumnos/alumnas (23 unidades).
- Previsión 21-22: 680 alumnos/alumnas.

La comunidad educativa lleva advirtiendo en todos estos años de la necesidad de incorporación de una segunda ordenanza a la plantilla del IES, debido al número de alumnado que curso tras curso se ha tenido que atender y al hecho de que estas cifras se han conocido siempre con suficiente antelación, atendiendo a las previsiones emanadas del número de matriculados/as desde los colegios públicos locales.

Es preciso recordar las tareas propias de este personal, recogidas en el catálogo y definiciones de categorías profesionales del anexo I del VI Convenio del Personal Laboral al Servicio de la Junta de Andalucía: «... ejecución de recados oficiales dentro o fuera del centro de trabajo, la vigilancia de puertas y accesos a la dependencia donde esté destinado, controlando las entradas y salidas de las personas ajenas al servicio;

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

el recibir peticiones de éstas, relacionadas con el mismo, e indicarles la unidad u oficina donde deban dirigirse; realizar el porteo; dentro de la dependencia, del material, mobiliario y enseres que fueren necesarios, franquear, depositar, entregar, recoger y distribuir la correspondencia; hacerse cargo de las entregas y avisos, trasladándoles puntualmente a sus destinatarios; cuidar del orden; custodiar las llaves; encargarse de la apertura y cierre puntual de las puertas de acceso a la dependencia; prestar, en su caso, servicios adecuados a la naturaleza de sus funciones en archivos, bibliotecas, almacenes, ascensores, etc.; atención al alumnado en los centros docentes, cuando estuviese destinado en ellos; atender y recoger llamadas telefónicas o de radio que no les ocupen permanentemente; realizar copias y manejar máquinas sencillas de oficina, ocasionalmente, cuando se les encargue...».

Todos estos trabajos son imposibles de llevar a cabo en unas instalaciones con el número de alumnos y alumnas indicados anteriormente por una sola persona.

Igualmente, desde el pasado 8 de junio de 2020, la única administrativa del centro se encuentra en situación de incapacidad temporal, sin que hasta la fecha se haya procedido a la sustitución de la misma. La situación en un centro donde cada vez es mayor la carga administrativa y donde durante todo el curso 2020-2021 no hemos contado con esta figura está causando graves perjuicios en la calidad de la enseñanza del alumnado del mismo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Existe algún trámite iniciado para la incorporación de una nueva ordenanza al IES Alminar? ¿Existe algún trámite iniciado para la sustitución de la administrativa del IES Alminar? En caso afirmativo, ¿en qué estado se encuentran los expedientes?

> Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2021. El diputado del G.P. Adelante Andalucía, Ismael Sánchez Castillo.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001482, Pregunta relativa a la utilización del derecho de retracto para la adquisición de viviendas protegidas en Écija (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, D. Felipe López García, Dña. Verónica Pérez Fernández y D. Francisco Javier Fernández Hernández, del G.P. Socialista Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, D. Felipe López García, Dña. Verónica Pérez Fernández y D. Francisco Javier Fernández Hernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, relativa a la utilización del derecho de retracto para la adquisición de viviendas protegidas en Écija (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Sociedad Ecijana para el Desarrollo Económico, S.A. (Sedesa), era propietaria de una promoción de 91 viviendas protegidas con destino al alquiler social a familias con ingresos reducidos. Esta sociedad fue declarada en concurso y abierta la fase de liquidación. En dicho proceso se ha otorgado escritura pública de compraventa a favor de Desarrollos Urbanísticos de la Ría del Rompido, S.L., con fecha 6 de abril de 2021.

Este grupo de viviendas tiene una inequívoca función social que se pone en riesgo con esta transmisión. El Gobierno de Andalucía tiene instrumentos jurídicos, y existen antecedentes de su aplicación, para evitar que esta compraventa se consolide, en detrimento de familias vulnerables.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

PREGUNTA

¿Tiene prevista el Gobierno la aplicación del derecho de retracto para evitar que esta compraventa se consolide, en detrimento de familias vulnerables?

Parlamento de Andalucía, 4 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Socialista,

María Márquez Romero,

Felipe López García,

Verónica Pérez Fernández y

Francisco Javier Fernández Hernández.

ROPA 11 612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001483, Pregunta relativa a las auditorías del sector público andaluz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda y Financiación Europea
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Hacienda y Financiación Europea la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa a las auditorías del sector público andaluz.

PREGUNTAS

¿Cuál es la evolución del proceso de auditorías del sector público andaluz? ¿Qué coste están suponiendo dichas auditorias?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021. El diputado del G.P. Adelante Andalucía, Guzmán Ahumada Gavira.

30PA_11_612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001484, Pregunta relativa a las medidas para favorecer a industrias andaluzas en los contratos del sector público en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda y Financiación Europea
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Hacienda y Financiación Europea la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa a las medidas para favorecer a industrias andaluzas en los contratos del sector público en Andalucía.

PREGUNTA

¿Se están llevando o se van a llevar a cabo medidas para favorecer la contratación de industrias andaluzas para los suministros producidos en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.
El diputado del G.P. Adelante Andalucía,
Guzmán Ahumada Gavira.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001485, Pregunta relativa a la incorporación al Presupuesto de 2021

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda y Financiación Europea
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Hacienda y Financiación Europea la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa a la incorporación al Presupuesto de 2021.

PREGUNTA

¿Cuáles son las principales incorporaciones que se están desarrollando en el Presupuesto de 2021?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021. El diputado del G.P. Adelante Andalucía, Guzmán Ahumada Gavira.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001486, Pregunta relativa a la ejecución del Presupuesto de 2021

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda y Financiación Europea
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Hacienda y Financiación Europea la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa a la ejecución del Presupuesto de 2021.

PREGUNTA

¿Cuál es la ejecución presupuestaria del año 2021?

Parlamento de Andalucia, 7 de junio de 2021
El diputado del G.P. Adelante Andalucía
Guzmán Ahumada Gavira

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001487, Pregunta relativa al papel de la consejería en el proceso de descarbonización de la planta de Carboneras (Almería)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda y Financiación Europea
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Hacienda y Financiación Europea la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa al papel de la consejería en el proceso de descarbonización de la planta de Carboneras (Almería).

PREGUNTA

¿Qué papel está desarrollando la consejería en el proceso de descarbonización de la central térmica litoral de Almería, más conocida como central térmica de Carboneras (Almería)?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021
El diputado del G.P. Adelante Andalucía
Guzmán Ahumada Gavira

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001488, Pregunta relativa al balance de la consejería en materia de transparencia y regeneración

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa al balance de la consejería en materia de transparencia y regeneración.

PREGUNTA

¿Qué balance realiza la consejería sobre las políticas en materia de transparencia y regeneración?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.
El diputado del G.P. Adelante Andalucía,
Guzmán Ahumada Gavira.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001489, Pregunta relativa al Plan de Choque 2021, en materia de contratación temporal, impulsado por el Ministerio de Trabajo

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa al Plan de Choque 2021, en materia de contratación temporal, impulsado por el Ministerio de Trabajo.

PREGUNTA

¿Qué valoración realiza la consejería sobre los resultados en Andalucía del Plan de Choque 2021, en materia de contratación temporal, impulsado por el Ministerio de Trabajo en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.
El diputado del G.P. Adelante Andalucía,
Guzmán Ahumada Gavira.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001490, Pregunta relativa al Plan Empleo a través de los ayuntamientos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa al Plan Empleo a través de los ayuntamientos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En septiembre de 2020, el presidente del Gobierno, en una sesión de control plenaria anunció que el Gobierno andaluz trabaja en un segundo plan de empleo por valor de 140 millones, para el que espera el mayor respaldo posible. Nueve meses después no conocemos nada de este programa, para el que no se encuentra respaldo presupuestario alguno.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Se va a desarrollar el Plan de Empleo a través de los ayuntamientos anunciado por el presidente en septiembre de 2020?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021
El diputado del G.P. Adelante Andalucía
Guzmán Ahumada Gavira

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001491, Pregunta relativa al incremento del número de trabajadoras y trabajadores autónomos en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa al incremento del número de trabajadoras y trabajadores autónomos en Andalucía.

PREGUNTA

¿A qué se debe el incremento del número de trabajadoras y trabajadores autónomos en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021. El diputado del G.P. Adelante Andalucía, Guzmán Ahumada Gavira.

30PA 11 612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001492, Pregunta relativa a las medidas para el mantenimiento del empleo tras el cierre de la central térmica de Carboneras (Almería)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa a las medidas para el mantenimiento del empleo tras el cierre de la central térmica de Carboneras (Almería).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La central térmica de Carboneras, en (Almería), cerrará el próximo 30 de junio. Para las y los trabajadores de Endesa hay acuerdos para ser recolocados por plantas hidroeléctricas que la compañía tiene repartidas por el país y los mayores de 56 años, en su mayoría, han firmado acuerdos de prejubilación.

Pero nadie ha buscado soluciones para los más de sesenta trabajadores de las empresas subcontratadas en la central térmica, algunos de ellos con más de treinta y cinco años de servicio en la misma.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas va a desarrollar la Consejería de Empleo para favorecer el mantenimiento del empleo en la zona de Carboneras, tras el cierre de la central térmica?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.
El diputado del G.P. Adelante Andalucía,
Guzmán Ahumada Gavira.

30PA 11 612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001493, Pregunta relativa a la participación de los ayuntamientos andaluces en los fondos europeos Next Generation

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ángela María Hidalgo Azcona, D. Juan Francisco Bueno Navarro, D. Pablo José Venzal Contreras, Dña. María Dolores López Gabarro y Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Asuntos Europeos
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ángela María Hidalgo Azcona, D. Juan Francisco Bueno Navarro, D. Pablo José Venzal Contreras, Dña. María Dolores López Gabarro y Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Asuntos Europeos, relativa a la participación de los ayuntamientos andaluces en los fondos europeos Next Generation.

PREGUNTA

¿Cuál es su valoración acerca de la participación de los ayuntamientos andaluces en los fondos europeos y qué proyectos ha presentado a través de la oficina Next Generation?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Popular Andaluz,
Ángela María Hidalgo Azcona,
Juan Francisco Bueno Navarro,
Pablo José Venzal Contreras,
María Dolores López Gabarro y
Rosalía Ángeles Espinosa López.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001494, Pregunta relativa al nuevo itinerario formativo en la Escuela del Mármol

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Erik Domínguez Guerola, D. Alfonso Candón Adán, Dña. María Pilar Pintor Alonso y D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Erik Domínguez Guerola, D. Alfonso Candón Adán, Dña. María Pilar Pintor Alonso y D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, relativa al nuevo itinerario formativo en la Escuela del Mármol.

PREGUNTA

¿En qué consiste el nuevo itinerario formativo para la Escuela del Mármol?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Popular Andaluz,

Erik Domínguez Guerola,

Alfonso Candón Adán,

María Pilar Pintor Alonso y

Juan Francisco Bueno Navarro.

BOPA_11_612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001495, Pregunta relativa a las prácticas profesionales no laborales

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Erik Domínguez Guerola, D. Alfonso Candón Adán, Dña. María Pilar Pintor Alonso y D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Erik Domínguez Guerola, D. Alfonso Candón Adán, Dña. María Pilar Pintor Alonso y D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, relativa a las prácticas profesionales no laborales.

PREGUNTA

¿En qué consiste el programa que ha puesto en marcha la consejería relativo a las prácticas profesionales no laborales en empresas a 7.800 desempleados?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.
Los diputados del G.P. Popular Andaluz
Erik Domínguez Guerola,
Alfonso Candón Adán
María Pilar Pintor Alonso y
Juan Francisco Bueno Navarro

BOPA_11_612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001496, Pregunta relativa a la campaña del Instituto Andaluz de la Juventud #StandForSomething

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Erik Domínguez Guerola, D. Alfonso Candón Adán, Dña. María Pilar Pintor Alonso y D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Asuntos Europeos
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Erik Domínguez Guerola, D. Alfonso Candón Adán, Dña. María Pilar Pintor Alonso y D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Asuntos Europeos, relativa a la campaña del Instituto Andaluz de la Juventud #StandForSomething.

PREGUNTA

¿En qué consiste la campaña llevada a cabo por el Instituto Andaluz de la Juventud, para dar voz a los jóvenes andaluces en el futuro de Europa?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Popular Andaluz,

Erik Domínguez Guerola,

Alfonso Candón Adán,

María Pilar Pintor Alonso y

Juan Francisco Bueno Navarro.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001498, Pregunta relativa a la mejora energética de las explotaciones agropecuarias

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Pablo José Venzal Contreras, D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López y Dña. María Dolores López Gabarro, del G.P. Popular Andaluz

Calificación favorable y admisión a trámite Tramitación ante la Comisión de Hacienda y Financiación Europea Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021 Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Pablo José Venzal Contreras, D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López y Dña. María Dolores López Gabarro, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Hacienda y Financiación Europea, relativa a la mejora energética de las explotaciones agropecuarias.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones plantea la Consejería de Hacienda y Financiación Europea para ayudar a la mejora energética de las explotaciones agropecuarias?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Popular Andaluz,

Pablo José Venzal Contreras,

Juan Francisco Bueno Navarro,

Rosalía Ángeles Espinosa López y

María Dolores López Gabarro.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001499, Pregunta relativa al Fondo de Desarrollo Urbano en Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Pablo José Venzal Contreras, D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López y Dña. María Dolores López Gabarro, del G.P. Popular Andaluz

Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda y Financiación Europea
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Pablo José Venzal Contreras, D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López y Dña. María Dolores López Gabarro, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Hacienda y Financiación Europea, relativa al Fondo de Desarrollo Urbano en Málaga.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones, impulsadas por la Consejería de Hacienda y Financiación Europea en materia de inversión empresarial a través del Fondo de Desarrollo Urbano, están materializándose en la provincia de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Popular Andaluz,

Pablo José Venzal Contreras,

Juan Francisco Bueno Navarro,

Rosalía Ángeles Espinosa López y

María Dolores López Gabarro.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001500, Pregunta relativa a los Cuerpos de Intervención y Auditorías

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Pablo José Venzal Contreras, D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López y Dña. María Dolores López Gabarro, del G.P. Popular Andaluz

Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda y Financiación Europea
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Pablo José Venzal Contreras, D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López y Dña. María Dolores López Gabarro, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Hacienda y Financiación Europea, relativa a los Cuerpos de Intervención y Auditorías.

PREGUNTA

¿Cómo avanza el proyecto para la creación de un Cuerpo Superior de Intervención y Auditoria de la Administración de la Junta de Andalucía, para contribuir al desarrollo de un modelo de control interno más adecuado y más eficaz de la actividad financiera pública, así como de un Cuerpo Técnico de Intervención y Auditoría?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Popular Andaluz,

Pablo José Venzal Contreras,

Juan Francisco Bueno Navarro,

Rosalía Ángeles Espinosa López y

María Dolores López Gabarro.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001501, Pregunta relativa a la valoración de la convocatoria por la Junta de las ayudas a los seguros agrarios en 2021

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Ramón Carmona Sánchez, Dña. Virginia Pérez Galindo, D. Manuel Andrés González Rivera y Dña. Ángela María Hidalgo Azcona, del G.P. Popular Andaluz

Calificación favorable y admisión a trámite Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021 Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Ramón Carmona Sánchez, Dña. Virginia Pérez Galindo, D. Manuel Andrés González Rivera y Dña. Ángela María Hidalgo Azcona, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, relativa a la valoración de la convocatoria por la Junta de las ayudas a los seguros agrarios en 2021.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible de la convocatoria de ayudas a la contratación de seguros agrarios para el ejercicio 2021?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021
Los diputados del G.P. Popular Andaluz
José Ramón Carmona Sánchez
Virginia Pérez Galindo
Manuel Andrés González Rivera y
Ángela María Hidalgo Azcona

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001502, Pregunta relativa a la resolución de ayudas para la mejora energética en regadíos

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Ramón Carmona Sánchez, Dña. Virginia Pérez Galindo, D. Manuel Andrés González Rivera y Dña. Ángela María Hidalgo Azcona, del G.P. Popular Andaluz

Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible

Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021

Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Ramón Carmona Sánchez, Dña. Virginia Pérez Galindo, D. Manuel Andrés González Rivera y Dña. Ángela María Hidalgo Azcona, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, relativa a la resolución de ayudas para la mejora energética en regadíos.

PREGUNTA

¿Qué beneficios conllevan las actuaciones que se van a desarrollar con financiación de las ayudas de mejora de la eficiencia energética de regadíos, recientemente resueltas por la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021
Los diputados del G.P. Popular Andaluz
José Ramón Carmona Sánchez
Virginia Pérez Galindo
Manuel Andrés González Rivera y
Ángela María Hidalgo Azcona

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001503, Pregunta relativa a la excepción en las explotaciones de arroz de Andalucía del requisito de la diversificación de cultivos

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Ramón Carmona Sánchez, Dña. Virginia Pérez Galindo, D. Manuel Andrés González Rivera y Dña. Ángela María Hidalgo Azcona, del G.P. Popular Andaluz

Calificación favorable y admisión a trámite Tramitación ante la Comisión de Asuntos Europeos Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021 Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Ramón Carmona Sánchez, Dña. Virginia Pérez Galindo, D. Manuel Andrés González Rivera y Dña. Ángela María Hidalgo Azcona, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Asuntos Europeos, relativa a la excepción en las explotaciones de arroz de Andalucía del requisito de la diversificación de cultivos.

PREGUNTA

¿Qué ha llevado a la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible a apoyar al sector del arroz de Andalucía, al eximir a las explotaciones del requisito de diversificación de cultivos para acceder al pago verde de la PAC?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Popular Andaluz,

José Ramón Carmona Sánchez,

Virginia Pérez Galindo,

Manuel Andrés González Rivera y

Ángela María Hidalgo Azcona.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001504, Pregunta relativa al balance del empleo público en Andalucía en 2020

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Martín Iglesias, D. Adolfo Manuel Molina Rascón, D. Pablo José Venzal Contreras y Dña. Virginia Pérez Galindo, del G.P. Popular Andaluz Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior

Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021

Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Martín Iglesias, D. Adolfo Manuel Molina Rascón, D. Pablo José Venzal Contreras y Dña. Virginia Pérez Galindo, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior, relativa al balance del empleo público en Andalucía en 2020.

PREGUNTA

¿Qué balance hace la Consejería de Presidencia, Administración Pública e Interior sobre la oferta de empleo público en Andalucía durante 2020?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Popular Andaluz,

Antonio Martín Iglesias,

Adolfo Manuel Molina Rascón,

Pablo José Venzal Contreras y

Virginia Pérez Galindo.

BOPA_11_612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001505, Pregunta relativa al voluntariado de Protección Civil

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Martín Iglesias, D. Adolfo Manuel Molina Rascón, D. Pablo José Venzal Contreras y Dña. Virginia Pérez Galindo, del G.P. Popular Andaluz Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior

Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021

Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Martín Iglesias, D. Adolfo Manuel Molina Rascón, D. Pablo José Venzal Contreras y Dña. Virginia Pérez Galindo, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior, relativa al voluntariado de Protección Civil.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Presidencia, Administración Pública e Interior, a través de la Dirección General de Emergencias y Protección Civil, elaboró una nueva Orden por la que se aprueban las bases reguladoras para la concesión de subvenciones a municipios y entidades locales autónomas de la Comunidad Autónoma de Andalucía.

Estas subvenciones, que se conceden en régimen de concurrencia competitiva, están destinadas al mantenimiento de las agrupaciones locales del voluntariado de Protección Civil.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué balance realiza la Consejería de Presidencia, Administración Pública e Interior sobre las subvenciones otorgadas durante 2020 a dichas agrupaciones locales?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.
Los diputados del G.P. Popular Andaluz,
Antonio Martín Iglesias,
Adolfo Manuel Molina Rascón,
Pablo José Venzal Contreras y
Virginia Pérez Galindo.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001506, Pregunta relativa a las becas de formación a las comunidades andaluzas en el exterior

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Martín Iglesias, D. Adolfo Manuel Molina Rascón, D. Pablo José Venzal Contreras y Dña. Virginia Pérez Galindo, del G.P. Popular Andaluz Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Martín Iglesias, D. Adolfo Manuel Molina Rascón, D. Pablo José Venzal Contreras y Dña. Virginia Pérez Galindo, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior, relativa a las becas de formación a las comunidades andaluzas en el exterior.

PREGUNTA

¿Qué balance hace la Consejería de Presidencia, Administración Pública e Interior sobre las becas de formación e investigación, en materias relacionadas con la Unión Europea y las comunidades andaluzas en el exterior, para 2020-2021?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Popular Andaluz,

Antonio Martín Iglesias,

Adolfo Manuel Molina Rascón,

Pablo José Venzal Contreras y

Virginia Pérez Galindo.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001507, Pregunta relativa a los XVII Premios Andalucía sobre Migraciones

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Martín Iglesias, D. Adolfo Manuel Molina Rascón, D. Pablo José Venzal Contreras y Dña. Virginia Pérez Galindo, del G.P. Popular Andaluz Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior

Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021

Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Martín Iglesias, D. Adolfo Manuel Molina Rascón, D. Pablo José Venzal Contreras y Dña. Virginia Pérez Galindo, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior, relativa a los XVII Premios Andalucía sobre Migraciones.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado mes de mayo se convocaron los XVII Premios Andalucía sobre Migraciones. Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué objeto y cuáles son las diferentes modalidades que contemplan dichos premios?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Popular Andaluz,

Antonio Martín Iglesias,

Adolfo Manuel Molina Rascón,

Pablo José Venzal Contreras y

Virginia Pérez Galindo.

30PA 11 612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001508, Pregunta relativa al fomento de la cooperación transfronteriza en la Eurorregión Alentejo-Algarve-Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Martín Iglesias, D. Adolfo Manuel Molina Rascón, D. Pablo José Venzal Contreras y Dña. Virginia Pérez Galindo, del G.P. Popular Andaluz Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Asuntos Europeos
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Martín Iglesias, D. Adolfo Manuel Molina Rascón, D. Pablo José Venzal Contreras y Dña. Virginia Pérez Galindo, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Asuntos Europeos, relativa al fomento de la cooperación transfronteriza en la Eurorregión Alentejo-Algarve-Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado mes de mayo, a través de la Secretaría General de Acción Exterior, se dictó una resolución por la que se convocan subvenciones, en régimen de concurrencia no competitiva, dirigidas al fomento de la cooperación transfronteriza en la Eurorregión Alentejo-Algarve-Andalucía, para el ejercicio 2021.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué aspectos más destacados y qué objetivos se persiguen con dicha convocatoria pública de subvenciones?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Popular Andaluz,

Antonio Martín Iglesias,

Adolfo Manuel Molina Rascón,

Pablo José Venzal Contreras y

Virginia Pérez Galindo.

BOPA_11_612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001509, Pregunta relativa a las subvenciones para proyectos de integración de la población migrante

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Martín Iglesias, D. Adolfo Manuel Molina Rascón, D. Pablo José Venzal Contreras y Dña. Virginia Pérez Galindo, del G.P. Popular Andaluz Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Martín Iglesias, D. Adolfo Manuel Molina Rascón, D. Pablo José Venzal Contreras y Dña. Virginia Pérez Galindo, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior, relativa a las subvenciones para proyectos de integración de la población migrante.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado mes de mayo, la Dirección General de Coordinación de Políticas Migratorias aprobó una resolución por la que se convocaban las subvenciones para 2021 en materia de políticas migratorias para la atención e integración de la población migrante.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes

PREGUNTA

¿Cuál es el objeto y alcance, así como cuáles son las diferentes líneas y cuantías que contempla dicha convocatoria?

Parlamento de Andalucia, 7 de junio de 2021.
Los diputados del G.P. Popular Andaluz
Antonio Martín Iglesias
Adolfo Manuel Molina Rascón
Pablo José Venzal Contreras y
Virginia Pérez Galindo

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001510, Pregunta relativa a la transferencia del IVA pagado no liquidado por el Gobierno de la nación

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Carlos Hernández White, D. Juan de Dios Sánchez López, Dña. Ángela Rodríguez Aguilar y D. Javier Pareja de Vega, del G.P. Ciudadanos Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda y Financiación Europea
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Carlos Hernández White, D. Juan de Dios Sánchez López, Dña. Ángela Rodríguez Aguilar y D. Javier Pareja de Vega, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Hacienda y Financiación Europea la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Hacienda y Financiación Europea, relativa a la transferencia del IVA pagado no liquidado por el Gobierno de la nación.

PREGUNTA

¿Qué medidas ha adoptado el Consejo de Gobierno para procurar la transferencia del IVA pagado por los andaluces que el Gobierno de la nación se negó a liquidar en el año 2019?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Ciudadanos,

Carlos Hernández White,

Juan de Dios Sánchez López,

Ángela Rodríguez Aguilar y

Javier Pareja de Vega.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001511, Pregunta relativa a las actuaciones en materia de inversión a través del Fondo de Desarrollo Urbano en Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Carlos Hernández White, D. Juan de Dios Sánchez López, Dña. Ángela Rodríguez Aguilar y D. Javier Pareja de Vega, del G.P. Ciudadanos Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda y Financiación Europea
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Carlos Hernández White, D. Juan de Dios Sánchez López, Dña. Ángela Rodríguez Aguilar y D. Javier Pareja de Vega, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Hacienda y Financiación Europea la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Hacienda y Financiación Europea, relativa a las actuaciones en materia de inversión a través del Fondo de Desarrollo Urbano en Cádiz.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones, impulsadas por la Consejería de Hacienda y Financiación Europea en materia de inversión a través del Fondo de Desarrollo Urbano, están materializándose en la provincia de Cádiz?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Ciudadanos,

Carlos Hernández White,

Juan de Dios Sánchez López,

Ángela Rodríguez Aguilar y

Javier Pareja de Vega.

BOPA_11_612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001512, Pregunta relativa a los acuerdos de inversión del Fondo de Desarrollo Urbano

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Carlos Hernández White, D. Juan de Dios Sánchez López, Dña. Ángela Rodríguez Aguilar y D. Javier Pareja de Vega, del G.P. Ciudadanos Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda y Financiación Europea
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Carlos Hernández White, D. Juan de Dios Sánchez López, Dña. Ángela Rodríguez Aguilar y D. Javier Pareja de Vega, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Hacienda y Financiación Europea la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Hacienda y Financiación Europea, relativa a los acuerdos de inversión del Fondo de Desarrollo Urbano.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de los acuerdos de inversión del Fondo de Desarrollo Urbano, impulsados desde la Consejería de Hacienda y Financiación Europea?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Ciudadanos,

Carlos Hernández White,

Juan de Dios Sánchez López,

Ángela Rodríguez Aguilar y

Javier Pareja de Vega.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001513, Pregunta relativa a las consecuencias de la eliminación de la modalidad de tributación conjunta en el IRPF por parte del Gobierno de la nación

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Carlos Hernández White, D. Juan de Dios Sánchez López, Dña. Ángela Rodríguez Aguilar y D. Javier Pareja de Vega, del G.P. Ciudadanos Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda y Financiación Europea
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Carlos Hernández White, D. Juan de Dios Sánchez López, Dña. Ángela Rodríguez Aguilar y D. Javier Pareja de Vega, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Hacienda y Financiación Europea la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Hacienda y Financiación Europea, relativa a las consecuencias de la eliminación de la modalidad de tributación conjunta en el IRPF por parte del Gobierno de la nación.

PREGUNTA

¿Qué subida de impuestos supondría para los contribuyentes andaluces la eliminación de la modalidad de tributación conjunta en el IRPF por parte del Gobierno de la nación y qué colectivos se verían más afectados?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021
Los diputados del G.P. Ciudadanos
Carlos Hernández White
Juan de Dios Sánchez López
Ángela Rodríguez Aguilar y
Javier Pareja de Vega

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001514, Pregunta relativa a los complementos y beneficios para la fiscalidad medioambiental

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Carlos Hernández White, D. Juan de Dios Sánchez López, Dña. Ángela Rodríguez Aguilar y D. Javier Pareja de Vega, del G.P. Ciudadanos Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda y Financiación Europea
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Carlos Hernández White, D. Juan de Dios Sánchez López, Dña. Ángela Rodríguez Aguilar y D. Javier Pareja de Vega, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Hacienda y Financiación Europea la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Hacienda y Financiación Europea, relativa a los complementos y beneficios para la fiscalidad medioambiental.

PREGUNTA

¿Qué complementos y beneficios para la fiscalidad medioambiental plantea el Consejo de Gobierno?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Ciudadanos,

Carlos Hernández White,

Juan de Dios Sánchez López,

Ángela Rodríguez Aguilar y

Javier Pareja de Vega.

30PA_11_612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001515, Pregunta relativa a la transformación digital educativa en Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Mar Sánchez Muñoz, D. Francisco José Carrillo Guerrero, D. Enrique Moreno Madueño y Dña. María Mar Hormigo León, del G.P. Ciudadanos Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María del Mar Sánchez Muñoz, D. Francisco José Carrillo Guerrero, D. Enrique Moreno Madueño y Dña. María Mar Hormigo León, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a la transformación digital educativa en Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué proyectos están previstos para la transformación digital educativa en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Ciudadanos,

María del Mar Sánchez Muñoz,

Francisco José Carrillo Guerrero,

Enrique Moreno Madueño y

María Mar Hormigo León.

30PA_11_612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001516, Pregunta relativa al fomento de la declaración de uso deportivo de los senderos andaluces

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Mar Sánchez Muñoz, D. Francisco José Carrillo Guerrero, D. Enrique Moreno Madueño y Dña. María Mar Hormigo León, del G.P. Ciudadanos Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María del Mar Sánchez Muñoz, D. Francisco José Carrillo Guerrero, D. Enrique Moreno Madueño y Dña. María Mar Hormigo León, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa al fomento de la declaración de uso deportivo de los senderos andaluces.

PREGUNTA

¿Cuál va a ser la inversión para el fomento de la declaración de uso deportivo de los senderos andaluces?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Ciudadanos,

María del Mar Sánchez Muñoz,

Francisco José Carrillo Guerrero,

Enrique Moreno Madueño y

María Mar Hormigo León.

BOPA_11_612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001517, Pregunta relativa al desarrollo de las oposiciones en Educación

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Mar Sánchez Muñoz, D. Francisco José Carrillo Guerrero, D. Enrique Moreno Madueño y Dña. María Mar Hormigo León, del G.P. Ciudadanos Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María del Mar Sánchez Muñoz, D. Francisco José Carrillo Guerrero, D. Enrique Moreno Madueño y Dña. María Mar Hormigo León, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa al desarrollo de las oposiciones en Educación.

PREGUNTA

¿Cuáles van a ser las novedades de la Consejería de Educación y Deportes respecto a la celebración de oposiciones para este año 2021 y qué valoración hace acerca de cómo va a afectar a la plantilla docente actual?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Ciudadanos,

María del Mar Sánchez Muñoz,

Francisco José Carrillo Guerrero,

Enrique Moreno Madueño y

María Mar Hormigo León.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001518, Pregunta relativa al liderazgo en economía azul

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Mar Hormigo León, Dña. Concepción González Insúa, D. Enrique Moreno Madueño y D. Julio Jesús Díaz Robledo, del G.P. Ciudadanos Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Transformación Económica, Industria, Conocimiento y Universidades

Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021 Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Mar Hormigo León, Dña. Concepción González Insúa, D. Enrique Moreno Madueño y D. Julio Jesús Díaz Robledo, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Transformación Económica, Industria, Conocimiento y Universidades la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Transformación Económica, Industria, Conocimiento y Universidades, relativa al liderazgo en economía azul.

PREGUNTA

¿Cómo ha llegado Andalucía a ser líder de la economía azul en Europa?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Ciudadanos,

María Mar Hormigo León,

Concepción González Insúa,

Enrique Moreno Madueño y

Julio Jesús Díaz Robledo.

30PA_11_612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001519, Pregunta relativa a la lucha contra la despoblación

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Mar Hormigo León, Dña. Concepción González Insúa, D. Enrique Moreno Madueño y D. Julio Jesús Díaz Robledo, del G.P. Ciudadanos Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Mar Hormigo León, Dña. Concepción González Insúa, D. Enrique Moreno Madueño y D. Julio Jesús Díaz Robledo, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de la Presidencia, Administración Pública e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior, relativa a la lucha contra la despoblación.

PREGUNTA

¿Cuál va a ser el papel que realizará la Red Guadalinfo en la lucha contra la despoblación?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Ciudadanos,

María Mar Hormigo León,

Concepción González Insúa,

Enrique Moreno Madueño y

Julio Jesús Díaz Robledo.

30PA_11_612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001520, Pregunta relativa a las actuaciones de los Servicios Comunes de la Administración de Justicia, previos a la Oficina Judicial

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio, Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, Dña. Ana María Llopis Barrera y D. Carlos Hernández White, del G.P. Ciudadanos Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021 Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio, Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, Dña. Ana María Llopis Barrera y D. Carlos Hernández White, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa a las actuaciones de los Servicios Comunes de la Administración de Justicia, previos a la Oficina Judicial.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones se están realizando para la mejora y puesta en funcionamiento de los Servicios Comunes de la Administración de Justicia, previos a la Oficina Judicial?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.
Los diputados del G.P. Ciudadanos
Raúl Fernando Fernández Asensio
María Teresa Pardo Reinaldos
Ana María Llopis Barrera y
Carlos Hernández White

30PA 11 612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001521, Pregunta relativa a las medidas en el ámbito de la Justicia tras la salida del Reino Unido

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio, Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, Dña. Ana María Llopis Barrera y D. Carlos Hernández White, del G.P. Ciudadanos Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Asuntos Europeos
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio, Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, Dña. Ana María Llopis Barrera y D. Carlos Hernández White, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Asuntos Europeos, relativa a las medidas en el ámbito de la Justicia tras la salida del Reino Unido.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Por parte del Consejo de Gobierno se elaboró el Programa Andaluz de Medidas de Preparación y Contingencia ante la Retirada del Reino Unido de la Unión Europea.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué balance hace el consejero de las medidas llevadas a cabo en el ámbito de Justicia?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Ciudadanos,
Raúl Fernando Fernández Asensio,
María Teresa Pardo Reinaldos,
Ana María Llopis Barrera y
Carlos Hernández White.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001522, Pregunta relativa a las medidas tras la retirada del Reino Unido de la Unión Europea

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio, Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, Dña. Ana María Llopis Barrera y D. Carlos Hernández White, del G.P. Ciudadanos Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Asuntos Europeos
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio, Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, Dña. Ana María Llopis Barrera y D. Carlos Hernández White, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Asuntos Europeos, relativa a las medidas tras la retirada del Reino Unido de la Unión Europea.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Por parte del Consejo de Gobierno se elaboró el Programa Andaluz de Medidas de Preparación y Contingencia ante la Retirada del Reino Unido de la Unión Europea.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué balance hace el consejero de las medidas llevadas a cabo en el ámbito de Turismo?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Ciudadanos,
Raúl Fernando Fernández Asensio,
María Teresa Pardo Reinaldos,
Ana María Llopis Barrera y
Carlos Hernández White.

OPA_11_612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001523, Pregunta relativa a las actuaciones en la promoción turística

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio, Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, Dña. Ana María Llopis Barrera y D. Carlos Hernández White, del G.P. Ciudadanos Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio, Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, Dña. Ana María Llopis Barrera y D. Carlos Hernández White, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa a las actuaciones en la promoción turística.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones se están realizando para la promoción turística de las provincias andaluzas?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Ciudadanos,

Raúl Fernando Fernández Asensio,

María Teresa Pardo Reinaldos,

Ana María Llopis Barrera y

Carlos Hernández White.

30PA_11_612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001524, Pregunta relativa a la evolución de la prevención de riesgos laborales en la Administración de Justicia

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio, Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, Dña. Ana María Llopis Barrera y D. Carlos Hernández White, del G.P. Ciudadanos Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021 Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio, Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, Dña. Ana María Llopis Barrera y D. Carlos Hernández White, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa a la evolución de la prevención de riesgos laborales en la Administración de Justicia.

PREGUNTA

¿Cuál ha sido la evolución de la prevención de riesgos laborales en la Administración de Justicia desde su llegada a la consejería con competencias en esta materia?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021
Los diputados del G.P. Ciudadanos
Raúl Fernando Fernández Asensio
María Teresa Pardo Reinaldos
Ana María Llopis Barrera y
Carlos Hernández White

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001525, Pregunta relativa al funcionamiento de las salas Gesell

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio, Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, Dña. Ana María Llopis Barrera y D. Carlos Hernández White, del G.P. Ciudadanos Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio, Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, Dña. Ana María Llopis Barrera y D. Carlos Hernández White, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa al funcionamiento de las salas Gesell.

PREGUNTA

¿Qué balance hace el consejero del funcionamiento de las nuevas salas Gesell en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Ciudadanos,

Raúl Fernando Fernández Asensio,

María Teresa Pardo Reinaldos,

Ana María Llopis Barrera y

Carlos Hernández White.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001526, Pregunta relativa a las actuaciones contra la despoblación

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio, Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, Dña. Ana María Llopis Barrera y D. Carlos Hernández White, del G.P. Ciudadanos Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio, Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, Dña. Ana María Llopis Barrera y D. Carlos Hernández White, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa a las actuaciones contra la despoblación.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones se están desarrollando, por parte de la consejería, en la lucha contra la despoblación?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Ciudadanos,

Raúl Fernando Fernández Asensio,

María Teresa Pardo Reinaldos,

Ana María Llopis Barrera y

Carlos Hernández White.

30PA_11_612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001527, Pregunta relativa al objetivo de la producción ecológica

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Enrique Moreno Madueño, Dña. Mercedes María López Romero, Dña. Ana María Llopis Barrera y D. Raúl Fernando Fernández Asensio, del G.P. Ciudadanos Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Enrique Moreno Madueño, Dña. Mercedes María López Romero, Dña. Ana María Llopis Barrera y D. Raúl Fernando Fernández Asensio, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, relativa al objetivo de la producción ecológica.

PREGUNTA

¿Qué previsiones baraja esta consejería respecto al cumplimiento en Andalucía del objetivo de producción ecológica marcado por Europa para el año 2030?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Ciudadanos,

Enrique Moreno Madueño,

Mercedes María López Romero,

Ana María Llopis Barrera y

Raúl Fernando Fernández Asensio.

BOPA_11_612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001528, Pregunta relativa a las vacunas contra la lengua azul

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Enrique Moreno Madueño, Dña. Mercedes María López Romero, Dña. Ana María Llopis Barrera y D. Raúl Fernando Fernández Asensio, del G.P. Ciudadanos Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible

Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021

Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Enrique Moreno Madueño, Dña. Mercedes María López Romero, Dña. Ana María Llopis Barrera y D. Raúl Fernando Fernández Asensio, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, relativa a las vacunas contra la lengua azul.

PREGUNTA

¿Cómo va a realizar la consejería la adquisición y distribución de vacunas contra la lengua azul, para garantizar la inmunización de las cabañas ganaderas bovina y ovina en las zonas restringidas y de vacunación obligatoria frente a esta enfermedad?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Ciudadanos,

Enrique Moreno Madueño,

Mercedes María López Romero,

Ana María Llopis Barrera y

Raúl Fernando Fernández Asensio.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001529, Pregunta relativa a los cursos telemáticos del IFAPA

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Enrique Moreno Madueño, Dña. Mercedes María López Romero, Dña. Ana María Llopis Barrera y D. Raúl Fernando Fernández Asensio, del G.P. Ciudadanos Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Enrique Moreno Madueño, Dña. Mercedes María López Romero, Dña. Ana María Llopis Barrera y D. Raúl Fernando Fernández Asensio, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, relativa a los cursos telemáticos del IFAPA.

PREGUNTA

¿Cómo va a desarrollar la consejería el incremento de la oferta de los cursos telemáticos del IFAPA dirigidos al sector pesquero?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Ciudadanos,

Enrique Moreno Madueño,

Mercedes María López Romero,

Ana María Llopis Barrera y

Raúl Fernando Fernández Asensio.

BOPA_11_612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001530, Pregunta relativa a los usos de cebos envenenados

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Enrique Moreno Madueño, Dña. Mercedes María López Romero, Dña. Ana María Llopis Barrera y D. Raúl Fernando Fernández Asensio, del G.P. Ciudadanos Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Enrique Moreno Madueño, Dña. Mercedes María López Romero, Dña. Ana María Llopis Barrera y D. Raúl Fernando Fernández Asensio, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, relativa a los usos de cebos envenenados.

PREGUNTA

¿Qué medidas va a poner en marcha esta consejería para reducir drásticamente el uso de cebos envenenados contra la fauna?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Ciudadanos,

Enrique Moreno Madueño,

Mercedes María López Romero,

Ana María Llopis Barrera y

Raúl Fernando Fernández Asensio.

BOPA_11_612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001531, Pregunta relativa a las obras en las desaladoras de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Enrique Moreno Madueño, Dña. Mercedes María López Romero, Dña. Ana María Llopis Barrera y D. Raúl Fernando Fernández Asensio, del G.P. Ciudadanos Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Enrique Moreno Madueño, Dña. Mercedes María López Romero, Dña. Ana María Llopis Barrera y D. Raúl Fernando Fernández Asensio, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, relativa a las obras en las desaladoras de Almería.

PREGUNTA

¿Tiene constancia esta consejería de la necesidad del inicio de las obras pendientes en las desaladoras de Almería?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Ciudadanos,

Enrique Moreno Madueño,

Mercedes María López Romero,

Ana María Llopis Barrera y

Raúl Fernando Fernández Asensio.

BOPA_11_612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001532, Pregunta relativa a la climatización de los centros educativos de Córdoba

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte

Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021

Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa a la climatización de los centros educativos de Córdoba.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Diversos colegios de Córdoba no van a poder utilizar las máquinas de aire acondicionado que desde hace meses aguardan en los centros educativos, al no haber previsto la necesidad de adaptación de la red eléctrica. Tras años de movilizaciones exigiendo la climatización de los centros educativos, aún por deficiencias administrativas los escolares seguirán estudiando en aulas que son saunas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cómo va a resolver esa situación el Gobierno andaluz?

¿Por qué el Ayuntamiento de Córdoba hizo inversiones en los centros educativos de Secundaria cuando sería la Junta de Andalucía, en función de sus competencias, la que tendría que haber realizado esa inversión?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.
La diputada del G.P. Adelante Andalucía,
Ana María Naranjo Sánchez.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001533, Pregunta relativa a los despidos masivos anunciados por diferentes entidades bancarias en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo

Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021

Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa a los despidos masivos anunciados por diferentes entidades bancarias en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Se han anunciado despidos masivos por diferentes entidades bancarias, como CaixaBank o BBVA, en Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué medidas de mediación ha tomado el Gobierno andaluz para el mantenimiento del empleo? ¿Qué otras actuaciones y decisiones va a tomar este Gobierno para defender la estabilidad laboral de las plantillas y el sostenimiento de esos puestos de trabajo?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.
La diputada del G.P. Adelante Andalucía,
Ana María Naranjo Sánchez.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001534, Pregunta relativa a los despidos masivos anunciados por el grupo Inditex en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo

Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021

Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa a los despidos masivos anunciados por el grupo Inditex en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Se han anunciado despidos masivos por parte de Inditex en Andalucía. Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué medidas de mediación ha tomado el Gobierno andaluz para el mantenimiento del empleo? ¿Qué otras actuaciones y decisiones va a tomar este Gobierno para defender la estabilidad laboral de las plantillas y el sostenimiento de esos puestos de trabajo?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021
La diputada del G.P. Adelante Andalucía
Ana María Naranjo Sánchez

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001535, Pregunta relativa al dispositivo Infoca

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Gerardo Sánchez Escudero y D. Francisco Jesús Fernández Ferrera, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Gerardo Sánchez Escudero y D. Francisco Jesús Fernández Ferrera, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa al dispositivo Infoca.

PREGUNTA

¿Qué motivos han originado que el día 1 de junio, fecha de inicio del periodo de alto riesgo de incendios forestales en Andalucía, no estuviera disponible la totalidad de los medios aéreos y de personal del dispositivo Infoca?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Socialista,

Gerardo Sánchez Escudero y

Francisco Jesús Fernández Ferrera.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001536, Pregunta relativa al humedal Brazo del Este, en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Gerardo Sánchez Escudero y D. Francisco Javier Fernández Hernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Gerardo Sánchez Escudero y D. Francisco Javier Fernández Hernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa al humedal Brazo del Este, en Sevilla.

PREGUNTA

¿Qué medidas piensan adoptar desde la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible para solucionar la situación de desecación que padece el humedal del Brazo del Este, en la provincia de Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Socialista,

Gerardo Sánchez Escudero y

Francisco Javier Fernández Hernández.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001537, Pregunta relativa a la ampliación de horarios de la jornada laboral de los/as monitores/as escolares

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y Dña. María Soledad Pérez Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y Dña. María Soledad Pérez Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa a la ampliación de horarios de la jornada laboral de los/as monitores/as escolares.

PREGUNTA

¿Cuándo va a realizar la Consejería de Educación y Deporte la ampliación del horario de la jornada laboral de los/as monitores/as escolares en los centros educativos andaluces?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021
Las diputadas del G.P. Socialista
Beatriz Rubiño Yáñez y
María Soledad Pérez Rodríguez

30PA_11_612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001538, Pregunta relativa a la supresión de unidades en centros educativos en la provincia de Córdoba para el curso 2021/22

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, D. Juan Pablo Durán Sánchez y Dña. María Soledad Pérez Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, D. Juan Pablo Durán Sánchez y Dña. María Soledad Pérez Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a la supresión de unidades en centros educativos en la provincia de Córdoba para el curso 2021/22.

PREGUNTA

¿Qué información puede aportar el Consejo de Gobierno sobre la supresión de unidades en centros educativos de la provincia de Córdoba para el curso 2021/22?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Socialista,

Beatriz Rubiño Yáñez,

Juan Pablo Durán Sánchez y

María Soledad Pérez Rodríguez.

BOPA 11 612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001539, Pregunta relativa al Plan de Refuerzo Estival en los centros educativos andaluces para el verano de 2021

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista

Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte

Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021

Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa al Plan de Refuerzo Estival en los centros educativos andaluces para el verano de 2021.

PREGUNTA

¿Qué datos y novedades puede aportar el Consejo de Gobierno sobre el Plan de Refuerzo Estival para el verano 2021 en los centros educativos andaluces?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.
Los diputados del G.P. Socialista,
Beatriz Rubiño Yáñez y
Jacinto Jesús Viedma Quesada.

30PA_11_612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001540, Pregunta relativa a la supresión de unidades en centros educativos en la provincia de Málaga para el curso 2021/22

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y D. José Luis Ruiz Espejo, del G.P. Socialista

Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte

Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021

Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y D. José Luis Ruiz Espejo, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a la supresión de unidades en centros educativos en la provincia de Málaga para el curso 2021/22.

PREGUNTA

¿Qué información puede aportar el Consejo de Gobierno sobre la supresión de unidades en centros educativos de la provincia de Málaga para el curso 2021/22?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021
Los diputados del G.P. Socialista
Beatriz Rubiño Yáñez y
José Luis Ruiz Espejo

30PA_11_612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001542, Pregunta relativa a la supresión de una unidad de Infantil en el CEIP Infante Don Fernando, de Antequera (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y D. José Luis Ruiz Espejo, del G.P. Socialista

Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte

Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021

Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y D. José Luis Ruiz Espejo, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a la supresión de una unidad de Infantil en el CEIP Infante Don Fernando, de Antequera (Málaga).

PREGUNTA

¿Qué información puede facilitar la Junta de Andalucía sobre la eliminación de una unidad de Infantil en el CEIP Infante Don Fernando, de Antequera (Málaga)?

Parlamento de Andalucia, 4 de junio	de 2021.
Los diputados del G.P.	Socialista
Beatriz Rubiñ	o Yáñez y
José Luis Ru	iiz Espejo

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001543, Pregunta relativa a las matriculaciones para el alumnado mayor de 12 años en Educación Especial en el CEIP Reina Sofía, de Antequera (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y D. José Luis Ruiz Espejo, del G.P. Socialista

Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte

Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021

Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y D. José Luis Ruiz Espejo, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a las matriculaciones para el alumnado mayor de 12 años en Educación Especial en el CEIP Reina Sofía, de Antequera (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las familias del CEIP Reina Sofía, de la ciudad de Antequera, han expuesto su disconformidad ante la decisión adoptada por la Delegación Territorial de Educación de Málaga, que ha decidido que no se escolarice alumnado nuevo mayor de 12 años en Educación Especial en este centro.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué información puede facilitar la Junta de Andalucía sobre la negativa de la Administración educativa a que se matricule alumnado mayor de 12 años en Educación Especial en el CEIP Reina Sofía?

Pa	arlamento de Andalucía, 4 de junio de 2021.
	Los diputados del G.P. Socialista,
	Beatriz Rubiño Yáñez y
	José Luis Ruiz Espejo.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001544, Pregunta relativa a la situación de los centros educativos públicos en la ciudad de Antequera (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y D. José Luis Ruiz Espejo, del G.P. Socialista

Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte

Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021

Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y D. José Luis Ruiz Espejo, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a la situación de los centros educativos públicos en la ciudad de Antequera (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En las últimas semanas se ha tenido conocimiento de la supresión de una unidad de Educación Infantil en el CEIP Infante Don Fernando, de la ciudad de Antequera, a pesar de contar con suficientes matriculaciones para mantener las dos líneas de 3 años existentes hasta el momento.

Del mismo modo, las familias del CEIP Reina Sofía de esta misma localidad han expuesto su disconformidad ante la decisión adoptada por la Delegación Territorial de Educación de Málaga, que ha decidido que no se escolarice alumnado nuevo mayor de 12 años en Educación Especial en este centro.

Estas situaciones, que vulneran el derecho a la educación pública que asiste a las familias y al alumnado, se unen a la situación vivida por las familias con hijos e hijas con necesidades educativas especiales del CEIP Los Colegiales, de Antequera, que han estado sin personal técnico de integración social (PTIS) durante varias semanas y que, gracias a su presión en medios de comunicación, han conseguido la cobertura de dicha plaza.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

PREGUNTA

¿Qué información puede facilitar la Junta de Andalucía sobre la situación que atraviesan en estos momentos los centros educativos públicos en la ciudad de Antequera?

Parlamento de Andalucía, 4 de junio de 2021. Los diputados del G.P. Socialista, Beatriz Rubiño Yáñez y José Luis Ruiz Espejo.

ROPA 11 612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001545, Pregunta relativa al Día de recuerdo y homenaje a las víctimas del golpe militar y la Dictadura, establecido por la Ley 2/2017, de 28 de marzo, de Memoria Histórica y Democrática de Andalucía en los centros educativos andaluces

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Fernández Hernández y Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Fernández Hernández y Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa al Día de recuerdo y homenaje a las víctimas del golpe militar y la Dictadura, establecido por la Ley 2/2017, de 28 de marzo, de Memoria Histórica y Democrática de Andalucía en los centros educativos andaluces.

PREGUNTA

¿Qué medidas va a adoptar el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía para la conmemoración del Día del recuerdo y homenaje a las víctimas del golpe militar y la Dictadura en los centros educativos andaluces, establecido por la Ley 2/2017, de 28 de marzo, de Memoria Histórica y Democrática?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.
Los diputados del G.P. Socialista,
Francisco Javier Fernández Hernández y
Beatriz Rubiño Yáñez.

OPA_11_612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001546, Pregunta relativa a la supresión de unidades en los centros educativos en la provincia de Sevilla para el curso 2021/22

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Verónica Pérez Fernández, D. Francisco Javier Fernández Hernández y Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, del G.P. Socialista Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Verónica Pérez Fernández, D. Francisco Javier Fernández Hernández y Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a la supresión de unidades en los centros educativos en la provincia de Sevilla para el curso 2021/22.

PREGUNTA

¿Qué información puede aportar el Consejo de Gobierno sobre la supresión de unidades en centros educativos de la provincia de Sevilla para el curso 2021/22?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Socialista,

Verónica Pérez Fernández,

Francisco Javier Fernández Hernández y

Beatriz Rubiño Yáñez.

BOPA 11 612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001547, Pregunta relativa al cierre de la Escuela Infantil de Torretriana (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Verónica Pérez Fernández, D. Francisco Javier Fernández Hernández y Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, del G.P. Socialista Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Verónica Pérez Fernández, D. Francisco Javier Fernández Hernández y Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa al cierre de la Escuela Infantil de Torretriana (Sevilla).

PREGUNTA

¿Qué motivos han provocado el próximo cierre de la Escuela Infantil de Torretriana, de Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Socialista,

Verónica Pérez Fernández,

Francisco Javier Fernández Hernández y

Beatriz Rubiño Yáñez.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001548, Pregunta relativa a los expedientes de la Formación Profesional para el Empleo

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Noelia Ruiz Castro y D. Rodrigo Sánchez Haro, del G.P. Socialista

Calificación favorable y admisión a trámite Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021 Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Noelia Ruiz Castro y D. Rodrigo Sánchez Haro, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, relativa a los expedientes de la Formación Profesional para el Empleo.

PREGUNTA

¿Cuántos expedientes de Formación Profesional para el Empleo se han cerrado y están pendientes de cerrar administrativamente desde 2019 a la fecha, por parte de la Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021
Los diputados del G.P. Socialista
Noelia Ruiz Castro y
Rodrigo Sánchez Haro

30PA_11_612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001549, Pregunta relativa al realojo del CADE de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Noelia Ruiz Castro y D. Rodrigo Sánchez Haro, del G.P. Socialista

Calificación favorable y admisión a trámite Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021 Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Noelia Ruiz Castro y D. Rodrigo Sánchez Haro, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, relativa al realojo del CADE de Almería.

PREGUNTA

¿Qué previsión tiene la Consejería de Empleo de solucionar el nuevo emplazamiento para realojar a los emprendedores del Centro de Apoyo al Desarrollo Empresarial (CADE) de Almería?

Parlamento de Anda	alucía, 7 de junio de 2021.
Los dip	utados del G.P. Socialista,
	Noelia Ruiz Castro y
	Rodrigo Sánchez Haro.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001550, Pregunta relativa a la contratación de orientadores

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Noelia Ruiz Castro, Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Noelia Ruiz Castro, Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, relativa a la contratación de orientadores.

PREGUNTA

¿Cuál es la previsión, el proceso y el número de personas para labores de orientación de empleo, con cargo a los 2.110 millones de euros que destina el Gobierno de España a políticas activas de empleo, que tiene previsto contratar la Consejería de Empleo?

Parlamento de Andalucía	, 7 de junio de 2021
Los diputados	s del G.P. Socialista
	Noelia Ruiz Castro
Bea	atriz Rubiño Yáñez y
Jua	n José Martín Arcos

BOPA 11 612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001551, Pregunta relativa a la denuncia de utilización de dinero público por Andalucía Emprende para pagar servicios que puede realizar su plantilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Noelia Ruiz Castro, Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Noelia Ruiz Castro, Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, relativa a la denuncia de utilización de dinero público por Andalucía Emprende para pagar servicios que puede realizar su plantilla.

PREGUNTA

¿Cuál es el motivo por el que se contratan licitaciones de servicios a empresas externas para realizar trabajos que podría desarrollar la propia plantilla de la Fundación Andalucía Emprende, mientras se tienen sin resolver las distintas retribuciones de su plantilla, como así denuncian los representantes sindicales del propio ente dependiente de la Consejería de Empleo?

Parlamento de Andal	lucía, 7 de junio de 2021.
Los dipu	tados del G.P. Socialista,
	Noelia Ruiz Castro,
	Beatriz Rubiño Yáñez y
	Juan José Martín Arcos.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001552, Pregunta relativa a la formación en el consorcio Ciomijas (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Noelia Ruiz Castro, Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Noelia Ruiz Castro, Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, relativa a la formación en el consorcio Ciomijas (Málaga).

PREGUNTA

¿Qué planificación tiene la Consejería de Empleo sobre la formación a impartir en el consorcio de Ciomijas, de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Socialista,

Noelia Ruiz Castro,

Beatriz Rubiño Yáñez y

Juan José Martín Arcos.

30PA_11_612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001553, Pregunta relativa a la contratación de las auditorías al sector público de la Junta

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y Dña. Noelia Ruiz Castro, del G.P. Socialista

Calificación favorable y admisión a trámite Tramitación ante la Comisión de Hacienda y Financiación Europea Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021 Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y Dña. Noelia Ruiz Castro, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Hacienda y Financiación Europea la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Hacienda y Financiación Europea, relativa a la contratación de las auditorías al sector público de la Junta.

PREGUNTA

¿Qué actuación tiene prevista el Gobierno andaluz sobre el exceso en la contratación de las auditorías sobre el sector público?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021
Los diputados del G.P. Socialista
Antonio Ramírez de Arellano López y
Noelia Ruiz Castro

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001554, Pregunta relativa a la implantación de la Oficina Judicial y Fiscal

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Felipe López García, Dña. María de las Mercedes Gámez García y Dña. Carmen Dolores Velasco González, del G.P. Socialista Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Felipe López García, Dña. María de las Mercedes Gámez García y Dña. Carmen Dolores Velasco González, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa a la implantación de la Oficina Judicial y Fiscal.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Una organización más racional del trabajo en el servicio público de la Justicia pasa, además de otros factores, por la implantación de la Oficina Judicial y Fiscal.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué avances se han producido en la presente legislatura en la implantación de la Oficina Judicial y Fiscal?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

Los diputados del G.P. Socialista,

Felipe López García,

María de las Mercedes Gámez García y

Carmen Dolores Velasco González.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001555, Pregunta relativa a las previsiones turísticas en el segundo semestre de 2021

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Felipe López García y D. Javier Carnero Sierra, del G.P. Socialista

Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local

Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021

Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Felipe López García y D. Javier Carnero Sierra, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa a las previsiones turísticas en el segundo semestre de 2021.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las restricciones a la movilidad asociadas a la pandemia del COVID-19 han supuesto una enorme contracción temporal del turismo mundial, nacional y regional de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son las previsiones que tiene el Gobierno para la recuperación del sector turístico en Andalucía en el segundo semestre de 2021?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021
Los diputados del G.P. Socialista
Felipe López García y
Javier Carnero Sierra

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001556, Pregunta relativa al turismo con origen en Reino Unido

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa al turismo con origen en Reino Unido.

PREGUNTA

¿Qué medidas tiene previsto el Consejo de Gobierno implementar para el turismo con origen en Reino Unido?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 202
El diputado del G.P. Vox en Andalucía
Manuel Gavira Florentino

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001557, Pregunta relativa al semáforo de las restricciones

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Transformación Económica, Industria, Conocimiento y Universidades

Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021 Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Transformación Económica, Industria, Conocimiento y Universidades, relativa al semáforo de las restricciones.

PREGUNTA

¿Van a contar aquellos sectores económicos afectados por los nuevos indicadores del semáforo de restricciones con algún tipo de ayuda por el cese o reducción drástica de su actividad?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.
El diputado del G.P. Vox en Andalucía,
Manuel Gavira Florentino.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001558, Pregunta relativa a la nueva normalidad en el turismo de Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa a la nueva normalidad en el turismo de Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué influencia va a tener la denominada nueva normalidad en el turismo de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021. El diputado del G.P. Vox en Andalucía, Manuel Gavira Florentino.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001559, Pregunta relativa a las medidas COVID en el sector de la hostelería

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Salud y Familias, relativa a las medidas COVID en el sector de la hostelería.

PREGUNTA

¿Qué medidas COVID van a implementarse en el sector de la hostelería?

Parlamento de Andalucia, 7 de junio de 2021.
El diputado del G.P. Vox en Andalucía,
Manuel Gavira Florentino.

ROPA 11 612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001560, Pregunta relativa al turismo de cruceros en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa al turismo de cruceros en Andalucía.

PREGUNTA

¿Tiene previstas el Consejo de Gobierno medidas que favorezcan este tipo de turismo en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021. El diputado del G.P. Vox en Andalucía, Manuel Gavira Florentino.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001561, Pregunta relativa a los cambios realizados en el Instituto Andaluz de Prevención de Riesgos Laborales

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rodrigo Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Rodrigo Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, relativa a los cambios realizados en el Instituto Andaluz de Prevención de Riesgos Laborales.

PREGUNTA

¿Qué cambios ha impulsado el Consejo de Gobierno respecto al Instituto Andaluz de Prevención de Riesgos Laborales desde el comienzo de la presente legislatura?

Parlamento de Andalucía, 4 de junio de 2021.
El diputado del G.P. Vox en Andalucía
Rodrigo Alonso Fernández

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001562, Pregunta relativa a los centros de Inturjoven

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rodrigo Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo

Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021

Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Rodrigo Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, relativa a los centros de Inturjoven.

PREGUNTA

¿Cuál es el uso que se les está dando a los centros de Inturjoven en la actualidad?

Parlamento de Andalucía, 4 de junio de 2021. El diputado del G.P. Vox en Andalucía, Rodrigo Alonso Fernández.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001563, Pregunta relativa a las ayudas concedidas a autónomos y a empresas en ERTE

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rodrigo Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Rodrigo Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, relativa a las ayudas concedidas a autónomos y a empresas en ERTE.

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas, en número y en importe, a autónomos y empresas en ERTE ha concedido la Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo desde que se decretó el estado de alarma?

Parlamen	to de Andalucía, 7 de junio de 2021.
EI	diputado del G.P. Vox en Andalucía,
	Rodrigo Alonso Fernández

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001564, Pregunta relativa a la formación para el empleo en el ámbito agrícola

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rodrigo Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Rodrigo Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, relativa a la formación para el empleo en el ámbito agrícola.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La región de Andalucía viene sufriendo una elevada tasa de paro en el ámbito agrícola. A ello se suma la demanda por parte de los agricultores de mano de obra extranjera, en muchas ocasiones procedente de terceros países.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones está desarrollando la Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo para la formación para el empleo en el sector agrícola?

Parlamento de And	dalucia, 7 de junio de 2021.
El diputado	del G.P. Vox en Andalucía,
	Rodrigo Alonso Fernández.

OPA 11 612

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001565, Pregunta relativa a la Fundación de Formación y Empleo de Andalucía, de CC.OO.

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rodrigo Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Rodrigo Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, relativa a la Fundación de Formación y Empleo de Andalucía, de CC.OO.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Comisiones Obreras presentó un ERE en noviembre de 2020 en la Fundación Formación y Empleo de Andalucía (Forem), entidad constituida por CC.OO. El expediente de regulación de empleo afectaba inicialmente a 66 trabajadores, según los afectados. «La empresa planteó una primera propuesta en la que ofrecían 20 días por año (estrictamente, el mínimo legal), pero en la que no se respetaban ni las antigüedades de los trabajadores, ni el salario legal previsto en el convenio para el cálculo de las mismas», denunciaron los afectados.

Según se extrae de la base de datos nacional de subvenciones, la Fundación de Formación y Empleo de Andalucía, con CIF G41578063, recibió de la Junta de Andalucía dinero público por importe de 7.134.273,16 euros, entre 2017 y 2019.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Están perfectamente justificadas las subvenciones concedidas a la citada fundación por la consejería? ¿Existen pendientes de reintegro contra la citada fundación?

XI LEGISLATURA

Núm. 612

¿Qué medidas va a tomar la Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo para que las entidades que se financian con dinero público mantengan el empleo?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.

El diputado del G.P. Vox en Andalucía,

BOPA 11 612

8 de julio de 2021

Rodrigo Alonso Fernández.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

Orden de publicación de 11 de junio de 2021

11-21/POC-001566, Pregunta relativa a la contaminación por residuos de amianto en Alcalá de Guadaíra (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María José Piñero Rodríguez y D. Eugenio Moltó García, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María José Piñero Rodríguez y D. Eugenio Moltó García, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, relativa a la contaminación por residuos de amianto en Alcalá de Guadaíra (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El terreno que en su día ocupó la antigua fábrica Tableros del Sur se ha convertido en el mayor foco de contaminación de Alcalá de Guadaíra. En la zona hay un total de 15.000 metros cuadrados de uralita y 340 toneladas de amianto, según diversos estudios. Está demostrado que estas fibras de amianto son las principales causantes de dolencias tales como el cáncer de pulmón. Además, se teme que la situación de toxicidad en la que se encuentra Tableros del Sur llegue a afectar al subsuelo, con filtraciones a los acuíferos.

Los vecinos de esta zona vienen denunciando esta situación desde hace más de diez años, sin que hasta la fecha se le haya dado solución por parte de las administraciones local o autonómica.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿El Gobierno municipal de dicha localidad ha solicitado la colaboración de la Junta de Andalucía para ejecutar los trabajos de descontaminación de la zona?

¿Tiene constancia esta consejería de que en la actualidad no se estén produciendo filtraciones al subsuelo que puedan afectar a los acuíferos?

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

¿Ha tomado esta consejería alguna iniciativa para iniciar la retirada de los residuos y reforzar la atención medioambiental en dicha localidad, en especial para las personas afectadas por dichas sustancias tóxicas?

Parlamento de Andalucía, 4 de junio de 2021. Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, María José Piñero Rodríguez y Eugenio Moltó García.

ROPA 11 612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001567, Pregunta relativa al plan de emergencia de incendios forestales en el chare de Estepona

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Eugenio Moltó García y D. Rafael Segovia Brome, del G.P. Vox en Andalucía

Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021

Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Eugenio Moltó García y D. Rafael Segovia Brome, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, relativa al plan de emergencia de incendios forestales en el chare de Estepona.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En reciente visita a los alrededores del centro hospitalario de alta resolución de Estepona (Chare) hemos podido comprobar que está completamente rodeado por hérguenes, lentiscos y acebuches, sin ningún tipo de cortafuegos.

Nos consta que la zona no dispone del preceptivo plan de emergencia de incendios forestales. Es una zona de muchos vientos de todas direcciones, predominando el de poniente. En los últimos dos años, Estepona ha sufrido dos graves incendios. Con estos antecedentes, el riesgo de que un incendio se produjese en la zona cercana al hospital es elevado, con el consiguiente peligro de incendiarse el propio chare e incluso de la asfixia por el humo de las personas que pudiera haber en ese momento en el centro.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones tiene previstas la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible para disminuir el inminente riesgo de incendio en los alrededores del chare de Estepona?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021.
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía,
Eugenio Moltó García y
Rafael Segovia Brome.

BOPA 11 612

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001568, Pregunta relativa al reetiquetado de productos hortícolas en la provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Eugenio Moltó García y D. Rafael Segovia Brome, del G.P. Vox en Andalucía

Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible

Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021

Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Eugenio Moltó García y D. Rafael Segovia Brome, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, relativa al reetiquetado de productos hortícolas en la provincia de Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Hace más de un año que la Consejería de Agricultura abrió expediente sancionador a once empresas en la provincia de Almería por reetiquetado de productos hortícolas procedentes de Marruecos.

Desde las organizaciones agrarias como COAG, Asaja y UPA, además de la asociación de empresas exportadoras Coexphal, se ha solicitado a la Administración que dé a conocer la resolución de dichos expedientes y cuáles son las empresas expedientadas, sin que a día de hoy se haya producido respuesta por parte de esta consejería.

Además, las organizaciones agrarias han presentado en el último año más de cincuenta denuncias por sospechas de ventas de producto marroquí como cultivado en Almería.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene pensado esta consejería dar a conocer la resolución de los expedientes abiertos a empresas por reetiquetado de productos procedentes de terceros países?

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

¿En qué estado se encuentran las más de cincuenta denuncias interpuestas en la provincia de Almería por sospechas de venta de producto reetiquetado de forma fraudulenta?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2021. Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, Eugenio Moltó García y Rafael Segovia Brome.

ROPA 11 613

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001569, Pregunta relativa a la reforestación de los montes de Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Eugenio Moltó García y D. Rafael Segovia Brome, del G.P. Vox en Andalucía

Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible

Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021

Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Eugenio Moltó García y D. Rafael Segovia Brome, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, relativa a la reforestación de los montes de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El 22 de mayo de 2019, la Comisión de Agricultura del Parlamento de Andalucía aprobó por unanimidad la Proposición no de Ley 11-19/PNLC-000109, relativa a la repoblación de los montes de Málaga. Dicha iniciativa instaba al Consejo de Gobierno a realizar un estudio de las medidas a tomar en la zona protectora de interés forestal y de repoblación obligatoria de las cuencas de los ríos Guadalmedina y Campanillas (Málaga). Asimismo, a iniciar las actuaciones de reforestación adecuadas dentro del Plan Forestal Andaluz y a contemplar actuaciones de riego y cuidado de las zonas plantadas, con medidas de seguimiento, control y evaluación.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Se ha realizado el estudio indicado en dicha Proposición no de Ley de las medidas a tener en cuenta en la zona protectora de interés forestal y de repoblación obligatoria de las cuencas de los ríos Guadalmedina y Campanillas (Málaga), aprovechando las conclusiones del proyecto «Defensa hidrológico forestal de la ciudad de Málaga frente a las avenidas»?

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

¿Se ha iniciado alguna actuación de reforestación en las zonas referidas de los montes de Málaga dentro del Plan Forestal Andaluz, contemplando también actuaciones de riego y cuidado de las zonas plantadas, con medidas de seguimiento, control y evaluación?

Parlamento de Andalucía, 4 de junio de 2021. Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, Eugenio Moltó García y Rafael Segovia Brome.

30PA 11 612

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001570, Pregunta relativa a la regularización de los profesores de Religión de Secundaria

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María José Piñero Rodríguez, del G.P. Vox en Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María José Piñero Rodríguez, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa a la regularización de los profesores de Religión de Secundaria.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

A diferencia del resto del profesorado de Educación Secundaria Obligatoria, los docentes de Religión no tienen una regulación de sus funciones y se encuentran en una situación de desamparo por parte de la consejería.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas tiene el Consejo de Gobierno para regular dicha situación?

Parlamento de Andalucía, 4 de junio de 2021. La diputada del G.P. Vox en Andalucía, María José Piñero Rodríguez.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001571, Pregunta relativa al informe para la valoración del coste de los programas y actuaciones de impacto de género en los Presupuestos de la Junta de Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rodrigo Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda y Financiación Europea
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Rodrigo Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Hacienda y Financiación Europea, relativa al informe para la valoración del coste de los programas y actuaciones de impacto de género en los Presupuestos de la Junta de Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Vox y el Consejo de Gobierno alcanzaron, entre otros, el compromiso de llevar a cabo un informe para la valoración del coste y consecución de los objetivos de aquellas actuaciones y programas del Presupuesto de la Junta de Andalucía cuya finalidad es el fomento de la política de género.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Ha iniciado esta consejería la elaboración de dicho informe? ¿Qué avance ha hecho al respecto?

Parlamento de Andalucía, 4 de junio de 2021. El diputado del G.P. Vox en Andalucía, Rodrigo Alonso Fernández.

Núm. 612 XI LEGISLATURA 8 de julio de 2021

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001572, Pregunta relativa a la revisión integral de la política de subvenciones y ayudas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rodrigo Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda y Financiación Europea
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de junio de 2021
Orden de publicación de 11 de junio de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Rodrigo Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Hacienda y Financiación Europea, relativa a la revisión integral de la política de subvenciones y ayudas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno se comprometió, a través de la AlReF, a efectuar en el primer trimestre de este año un informe para la evaluación en materia de subvenciones y ayudas de la Junta de Andalucía, con el objeto de determinar una propuesta de mejora del sistema.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Ha iniciado esta consejería los trabajos con dicha institución? ¿Qué avances se han hecho al respecto?

Parlamento de Andalucía, 4 de junio de 2021. El diputado del G.P. Vox en Andalucía, Rodrigo Alonso Fernández.

